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КХЛ как организация 
 

Критикующих Россию иностранных хоккеистов предложили арестовывать 
(Газета.Ru) 
Бывшие легионеры из КХЛ выступили с негативными комментариями в адрес 
России, а также пожаловались на условия, в которых они жили и работали в 
период выступления в Континентальной хоккейной лиге.  

перейти к статье 

"Ждал, что Панарин и Бобровский получат еще больше". Агент Бабаев - о 
трансферах в Америке и России (Sport24.ru) 
Контракты русских звезд, будущее Ничушкина, Ткачева и Бурдасова, и потолок 
зарплат. 

перейти к статье 

Агент: "Потолок зарплат снизит уровень КХЛ и поддержит волну отъезда 
игроков в НХЛ" (Sport24.ru) 
Хоккейный агент Шуми Бабаев поделился своим мнением о введении в КХЛ 
жесткого потолка зарплат, начиная с сезона 2020/2021. 

перейти к статье 

"Никто в КХЛ ни о ком не заботится". Покинувший "Барыс" голкипер 
рассказал всю правду (Sports.kz) 
В первый день июля " Барыс " официально объявил о расторжении трудового 
договора с 24-летним чешским голкипером Домиником Граховиной.  

перейти к статье 

Телегин: хоккейную экипировку не все могут позволить, она стоит 
больших денег (Чемпионат.com) 
Нападающий московского ЦСКА Иван Телегин после вручения формы юным 
спортсменам в Новокузнецке рассказал, почему решил заняться таким видом 
благотворительности.  

перейти к статье 

Кубок Гагарина привезут в Минск. С ним можно будет 
сфотографироваться (Федерация хоккея Республики Беларусь 
(hockey.by)) 
Воспитанник "Юности" Павел Карнаухов, выигравший Кубок Гагарина в 
прошедшем сезоне в составе московского ЦСКА, привезет главный трофей лиги 
в Минск.  

перейти к статье 

Прописали чашу в Челябинске: на арене "Трактор" организуют 
фотосессию с Кубком Гагарина (Chelyabinsk.74.ru) 
Туда главный трофей КХЛ привезет воспитанник клуба Максим Шалунов 

перейти к статье 



 

 

КХЛ: новости клубов 
 

Денис Голубев: "Не знаю, пробьется ли "Рейнджерс" с Панариным в плей-
офф, но "Амур" там будет" (Russia-hockey.ru) 
Чемпион молодежного первенства мира-2011, 27-летний форвард "Амура" - о 
предстоящем сезоне КХЛ и звездных партнерах по золотой молодежке, для 
Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

Егор Яковлев: "Селекция у "Магнитки" мощнее, чем у "Рейнджерс", а 
Антипин сильнее Суббана" (Russia-hockey.ru) 
27-летний олимпийский чемпион и чемпион мира, недавно сменивший оборону 
"Нью-Джерси" на родной "Металлург", стал гостем Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

"Адмирал" представил обновленный логотип (Р-Спорт) 
У владивостокского хоккейного клуба "Адмирал" в новом сезоне будет новый 
логотип. 

перейти к статье 

Денис Денисов завершил карьеру и перешел на работу в ЦСКА 
(Чемпионат.com) 
Российский хоккеист Денис Денисов с 2018 года находившийся в статусе 
свободного агента, завершил карьеру и перейдет на административную работу.  

перейти к статье 

Сушинский: Судницин способен быть надежным бэкапом (Allhockey 
(allhockey.ru)) 
Президент "Авангарда" Максим Сушинский прокомментировал переход вратаря 
Александра Судницина. 

перейти к статье 

"Динамо" нужен сильный голкипер. Без него выйти в плей-офф не 
получится (By.tribuna.com/tribuna) 
В хоккее есть поговорка - "Голкипер - это половина команды".  

перейти к статье 

"Один из самых сильных". КХЛ оценила турнир в Нур-Султане (Sports.kz) 
Официальный сайт КХЛ в материале о предсезонных турнирах отметила Кубок 
президента республики Казахстан как самых сильных из них, сообщает Sports.kz.  

перейти к статье  

Если ли у Дамира Рыспаева шанс вернуться в "Барыс"? " Vesti.kz 
(Vesti.kz) 
24-летний игрок выступает сейчас за сборную в Южной Корее. 

перейти к статье 

Андрей Назаров: жарю шашлыки, сижу дома с ребенком, очень скучаю по 
работе (Allhockey (allhockey.ru)) 
На AllHockey.Ru интервью Андрея Назарова. Рекордсмен среди действующих 
тренеров КХЛ по количеству сыгранных матчей сейчас находится в ожидании 
новых предложений.  

перейти к статье 



 

 

Обзор дня: Шанс вернуться на вершину. Вратарь Семен Варламов 
перешел в "Айлендерс" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко Панарин - самый дорогой русский хоккеист в 
истории НХЛ.  

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 

Колтон Гиллис продолжит играть за рижское "Динамо" (Чемпионат.com) 
Нападающий Колтон Гиллис продолжит играть за рижское "Динамо". 

перейти к статье 

Юнас Энрот вернулся в минское "Динамо" (Чемпионат.com) 
В минское "Динамо" вернулся шведский голкипер Юнас Энрот.  

перейти к статье 

"Авангард" подписал Мизюрина, "Барыс" - Гурина (Чемпионат.com) 
Официальный сайт Континентальной хоккейной лиги сообщил о нескольких 
сделках, осуществленных в течение дня. 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Предсезонные планы: "Алтай", "Атланты" (Молодежная хоккейная лига 
(mhl.khl.ru)) 
Молодежная хоккейная лига продолжает знакомить болельщиков с 
предсезонными планами команд Лиги.  

перейти к статье 

"Ладья" начала подготовку к новому сезону (Информационный портал 
Тольятти CityTraffic.ru) 
Во вторник, 2 июля, команда провела первую ледовую тренировку на катке 
стадиона "Торпедо".  

перейти к статье 

Федерация хоккея России 
 

"ФХР не может привязать хоккеистов". Владислав Третьяк - об оттоке 
игроков в США и Канаду (ТАСС) 
Сборная России завоевала бронзовые медали на чемпионате мира, поднявшись 
на вторую строчку рейтинга Международной федерации хоккея (IIHF).  

перейти к статье 

Третьяк: КХЛ делает все возможное для успешного выступления сборной 
России (ТАСС) 
Глава Федерации хоккея России отметил, что у организации нет разногласий с 
Континентальной хоккейной лигой 

перейти к статье 

Третьяк: многие молодые российские хоккеисты остаются талантами 
лишь на бумаге (ТАСС) 
По словам главы ФХР, не каждый игрок способен раскрыться в 17-18 лет 



 

 

перейти к статье 

"Бобровский должен взять Кубок Стэнли! Он этого достоин". Владислав 
Третьяк о новичке "Флориды" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
"Он - идеальный вратарь" - оценка от коллеги и президента ФХР.  

перейти к статье 

Р. Ротенберг: Ткачеву лучше играть и развиваться в России 
(Чемпионат.com) 
Глава штаба сборной России, первый вице-президент ФХР, заместитель 
председателя совета директоров ХК СКА Роман Ротенберг прокомментировал 
возможный переход Владимира Ткачева в НХЛ.  

перейти к статье 

Сборная России по хоккею 
 

Овечкин и Кучеров не нужны сборной: причины провала России на ЧМ-
2019 (Газета.Ru) 
Прошедший в мае чемпионат мира по хоккею, на котором сборная Россия взяла 
бронзу, оставил массу вопросов по составу национальной команды на 
следующий год. "Газета.Ru" решила проанализировать, кто же из нынешних 
игроков не вписывается в команду Ильи Воробьева.  

перейти к статье 

Другие Лиги 
 
"Поздравлять Панарина будем с голами и титулами, а не с деньгами" 
(Чемпионат.com) 
Тренер Сергей Левашов - о том, как разглядел в щуплом пареньке будущую 
суперзвезду мирового хоккея. 

перейти к статье 

Переход Панарина в "Рейнджерс" - это ошибка. Там он не выиграет Кубок 
Стэнли (Советский спорт) 
Панарин сделал неправильный выбор.  

перейти к статье 

Гусев в ближайшее время может покинуть "Вегас". Его не устраивает 
предложенная клубом зарплата (Спорт. Бизнес Online (sport.business-
gazeta.ru)) 
Никита Гусев в ближайшее время может покинуть "Вегас".  

перейти к статье 

Похоже, с 2020 года на белорусских стадионах будет реклама букмекеров. 
Последнее слово за парламентом либо Лукашенко (By.tribuna.com/tribuna) 
Все благодаря федерации хоккея.  

перейти к статье 

Российские хоккеисты Кныжов и Князев подписали контракты с "Сан-
Хосе" (ТАСС) 
Кныжов большую часть сезона выступал за команду Высшей хоккейной лиги 
"СКА-Варяги", Князев играл в главной юниорской лиге Квебека за "Шикутими"  

перейти к статье 



 

 

Разное 
 

Он скинул с трона Гашека! Хабибулин - тренер вратарей в лагере развития 
СКА (Советский спорт) 
Во вторник открывается летний лагерь развития СКА - вратарей в нем будет 
тренировать Николай Хабибулин.  

перейти к статье 

Данис Зарипов принял участие в Bottle Cap Challenge, сбив крышку 
шайбой (Чемпионат.com) 
Нападающий казанского "Ак Барса" Данис Зарипов принял участие в Bottle Cap 
Challenge, который приобретает все большую популярность в интернете.  

перейти к статье 

Городской приоритет "Спорт и здоровье" (Kp.ru) 
Мэр Новосибирска продолжает разговор о ключевых направлениях развития 
города 

перейти к статье  



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Критикующих Россию иностранных хоккеистов предложили арестовывать 
(Газета.Ru, Москва, 2 июля 2019) 
Бывшие легионеры из КХЛ выступили с негативными комментариями в адрес 
России, а также пожаловались на условия, в которых они жили и работали в 
период выступления в Континентальной хоккейной лиге. Среди них оказались 
Райан Уитни, Тедди Перселл, Брент Сопел, Ти Джей Гальярди и другие. 
"Газета.Ru" выясняет, в чем причина подобного поведения иностранцев.  
В октябре 2018 года бывший форвард "Сочи" Райан Уитни выступил с 
провокационным и скандальным заявлением, пожаловавшись на период, 
проведенный в России. В КХЛ он выступал в течение одного года, после чего в 
2015-м подписал контракт со шведским МОДО и вскоре завершил карьеру. 
Впоследствии Уитни вместе с Полом Биссонеттом открыл подкаст, куда 
приглашал в качестве спикеров своих знакомых и бывших коллег, также имевших 
опыт выступления в КХЛ. Среди них оказались экс-форвард "Авангарда" Тедди 
Перселл, Брент Сопел, выступавший за новокузнецкий "Металлург" и "Салават 
Юлаев", бывший нападающий "Нефтехимика" Ти Джей Гальярди, Байрон Дэфо, 
который провел около двух месяцев в фарм-клубе "Авангарда" и Рид Симпсон, 
имеющий опыт игр за "Витязь". 
Все они так или иначе выступили с резкой критикой в адрес России и выразили 
свое недовольство теми условиями, в которых им "приходилось обитать". 
Гальярди, например, оказался удивлен, что в Нижнекамске с ним общались 
только на русском языке, но при этом радовался высокой зарплате и бонусам с 
премиальными. Правда, деньги, по его словам, не смогли изменить его 
отношения к стране, в которой он играл меньше года. 
"Деньги были хорошие, но со мной произошла дичь. В одном матче меня ударили 
со спины, я повредил руку. Врачи сказали, что перелома нет, предложили 
отдохнуть неделю. Все через переводчик. Перед одной игрой мне сделали укол, 
во время матча чувствовал себя хорошо, но ночью стало плохо, меня тошнило. 
Мне делали МРТ - врачи говорили, что все в порядке. Что-то не так. В городе 
ужасная больница, там как в 1940-х. Иду к генеральному менеджеру. Он говорит: 
"Или проходи обследование здесь, или едь в Москву, но за свой счет". Я уехал. 
Оказалось, что через укол мне занесли в бедро сильную инфекцию. Пришлось 
пройти курс антибиотиков. Агент сказал, что нужно было появляться хотя бы на 
тренировках, чтобы деньги заплатили. Я так и сделал. Со мной рассчитались",  
- сказал Гальярди. 
В "Нефтехимике" молчать не стали и опровергли заявления своего бывшего 
форварда, назвав его высказывания байками. 
"Честно говоря, байки мистера Гальярди очень рассмешили. Похоже, что, 
завязав с хоккеем, Ти Джей решил переквалифицироваться в стенд-ап комика, 
но пока выходит так себе. Ведь в подкасте мы не услышали о танцующих под 
балалайку медведях на улицах Нижнекамска, о пьяных мужиках в ватниках и 
шапках-ушанках, а также о свирепых морозах, от которых отмерзает все. 
Недорабатываете, мистер Гальярди, маловато клише в вашем монологе", - 
говорится в сообщении пресс-службы нижнекамского клуба, также упрекнувшего 
Гальярди в непрофессиональном подходе к делу. 
О проблемах в КХЛ рассказывал Дэфо, называвший свою жизнь в России 
"ужасом". Поддержал его историю и Симпсон, которому, по его словам, 
доставляло удовольствие не показывать свой класс и игровые навыки, а 



 

 

подраться во время матча. Причем, как утверждает Симпсон, это было 
требование от владельца "Витязя". 
"Фигово, что если ты дрался на первой минуте, тебя удаляли до конца матча. 
Поэтому я очень часто дрался, когда оставалось играть всего пару минут. Мое 
лицо появлялось на обложках спортивных газет, чуть ли не каждые три недели. 
Я так часто делал какую-то фигню на площадке", - рассказал канадский хоккеист. 
"Газета.Ru" поинтересовалась у бывшего главного тренера сборной России по 
хоккею, а также экс-наставника "Ак Барса" и "Северстали" Владимира Плющева, 
по какой причине игроки, не заявившие о себе во время своей карьеры в КХЛ, 
решили выступить с гневными комментариями спустя несколько лет, после 
возвращения к себе домой. 
 - С чем может быть связано подобное поведение экс-легионеров из КХЛ?  
 - Давать такие высказывания в принципе некорректно. При любых раскладах. 
Игрок находится или находился на территории страны, в команде, где за работу 
платят хорошие деньги. При этом, когда от услуг хоккеиста вдруг отказываются, 
он начинает поливать страну грязью. Почему так происходит? Достаточно просто 
посмотреть на гражданство этих людей, и тогда все сразу встанет на свои места. 
Это пиар на фоне политической обстановки, в которой находится Россия со 
странами Запада. 
Для клубов КХЛ это определенный знак: в будущем необходимо брать не каких-
то непонятных легионеров, а игроков высокого класса. Можно вспомнить 
Яромира Ягра. Не помню, чтобы он негативно высказывался о России, Москве, 
Санкт-Петербурге и других городах, где проживал. Он играл и делал свое дело 
профессионально. При этом у него было свое мнение относительно истории 
взаимоотношений России и, в частности, СССР с Чехией. В случае с этими 
хоккеистами, то это базарная, бабская ситуация, в которой человек начинает 
нести чепуху, чтобы оправдать свою хоккейную импотенцию. 
Ребята хотят поиграть в политику. У них за спиной три класса школы и один 
коридор. Они не знают, где находится Австрия, а где - Австралия.  
Им просто хочется привлечь к себе внимание. А как это сделать? Только хаять. 
Но это неприлично: тебя приняли, приютили, накормили пирожками с икрой, а 
ты, уйдя, начинаешь возмущаться и говорить, что хозяйка - дрянь. 
 - Примечательно, что реакции со стороны руководства КХЛ так и не 
последовало. Клубы выступают с ответными заявлениями, известный 
российский тренер Андрей Назаров предлагает создать департамент 
информационной безопасности, а также арестовывать провинившихся 
хоккеистов на 15 суток. Как на это нужно реагировать?  
 - В первую очередь выводы должны делать представители клубов, которые 
предлагают контракты таким игрокам. За это нужно нести ответственность. Что 
касается КХЛ, то идеала добиться, наверное, невозможно. В НХЛ тоже есть свои 
проблемы, хотя там порядки намного строже. Да и такие клоуны находятся у 
представителей лиги под носом, им некуда деться, поэтому и засунули язык в 
одно место. 
 - Может ли быть доля правды в их высказываниях?  
 - Многие и рассчитывают на выражение "Нет дыма без огня". Человек плюнул в 
одну сторону, чтобы другие с этим разбирались. И так на всех уровнях. Но свои 
высказывания надо подкреплять фактами, а их и нет. Это серьезно. Да и где они 
были, когда числились в клубе? Почему в тот же момент не было никаких 
подобных высказываний? Можно же было подать заявление на увольнение со 
словами "Ребята, в этом бардаке я участвовать не буду". 
 - Дэфо, например, пожаловался на то, что он заключил 4-месячный контракт на 
$1 млн, но получил только несколько сотен тысяч. По его словам, в одном из 



 

 

матчей он получил травму, однако по итогам медобследования с ними 
переподписали соглашение на других условий якобы из-за того, что в 
расположение клуба он явился уже с повреждением. Насколько реальна 
подобная ситуация?  
 - Он не стоил и гроша, хотя заплатили ему очень хорошие деньги. Это 
натуральный клоун. Деньги шли, вот он и молчал. Ни в каком другом клубе на 
Западе он не получили и части от той суммы, что была прописана у него в 
контракте.  
Здесь опять же надо спросить и с команды: почему врачи еще до подписания 
соглашения не был проведен тщательный медосмотр, чтобы исключить риск 
возникновения подобной ситуации. Сейчас с этим активно работают, но раньше 
случаи, когда игрок приезжал уже с травмой, проходил предсезонную подготовку, 
а затем уходил на несколько месяцев в лазарет, получая зарплату, происходили 
часто. А поведение Дэфо - это лукавство. Он пародия на игрока, а не хоккеист. 
На него и других ребят нет смысла обращать внимание.  

https://www.gazeta.ru/sport/2019/07/02/a_12471265.shtml 

Похожие сообщения (4): 

• Р-Спорт, Москва, 2 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

"Ждал, что Панарин и Бобровский получат еще больше". Агент Бабаев - о 
трансферах в Америке и России (Sport24.ru, Москва, 2 июля 2019) 
Контракты русских звезд, будущее Ничушкина, Ткачева и Бурдасова, и потолок 
зарплат. 
В эксклюзивном интервью Sport24 хоккейный агент Шуми Бабаев, который в этом 
году получил аккредитацию для работы в НХЛ, оценил итоги первого дня рынка 
свободных агентов в лучшей лиге мира, рассказал о будущем форварда Валерия 
Ничушкина, своем отношении к оффершиту и потолке зарплат в российском 
хоккее. 
 - Главные события первого дня рынка свободных агентов в НХЛ - контракты 
Артемия Панарина и Сергея Бобровского. Вас удивили суммы, которые они 
получили? 
 - Я был в курсе происходящего, там варианты были ограничены. Ребята ездили 
и выбирали максимальные условия. Суммы меня не удивили, я даже ожидал, что 
будет чуть больше!  
 - Почему? 
 - Такой был рынок. Панарин, наверное, получил свою сумму, а Бобровский в 
другой команде получил бы контракт подороже. Для "Флориды" 10 миллионов - 
цифра очень адекватная и правильная. Панарин в "Пантерз" тоже получил бы 
контракт с меньшими цифрами, потому что здесь нельзя забывать, что 
налогообложение в штате Флорида отличается от других. 
 - Болельщикам, которые не сильно разбираются в финансовых нюансах, может 
показаться странной подобная ситуация: Панарин - не так раскручен в Америке, 
как Овечкин, он не набирает столько очков, сколько Кучеров, но будет получать 
больше них. Вы, как агент, можете объяснить почему так произошло? 
 - Это говорит о востребованности игроков такого класса, как Панарин. Такой 
контракт подтверждает хорошие игровые качества Артемия. Также не 
забывайте, что Панарин с каждым годом взрослеет, становится более опытным 
и повышает свой игровой уровень. Все понимают, что этот игрок еще не на пике 
своей формы, у него еще все впереди. Там рассчитывают, что не за горами тот 
момент, когда он начнет набирать по 100 очков за регулярку. 

https://www.gazeta.ru/sport/2019/07/02/a_12471265.shtml
https://rsport.ria.ru/20190702/1556142518.html


 

 

 - Вы общаетесь со многими российскими игроками из НХЛ. Что для них сейчас в 
приоритете при выборе клуба - сумма контракта, город, в котором предстоит 
играть, или задачи команды? 
 - У всех по-разному! Столкнувшись сейчас более детально с тем, как это 
происходит, я увидел, что есть комплекс факторов. Многим ребятам просто 
некомфортно играть в каких-то городах и командах, очень важным моментом 
остается отношение к русским со стороны канадцев и американцев, оно не везде 
положительное и позитивное. Есть в НХЛ команды, где русских недолюбливают.  
 - Впервые за шесть лет в НХЛ случился оффершит - "Монреаль" пытается 
увести у "Каролины" Себастьяна Ахо. 
 - Да, у "Каролины" еще есть время на ответное предложение. Это очень редко 
используется, но говорит о том, что на рынке нет большого количества хороших 
игроков. Команды комплектуются точечно, ищут моменты, где им необходимо 
усиление. Если игрок попадает под эти запросы, то клубы идут на такие меры.  
 - Как вы относитесь к такой практике? 
 - Я считаю, что это хорошая и правильная практика. Это намного лучше, чем 
бежать в арбитраж. Есть же рынок, по которому ты получаешь цену. Это отличие 
от нашей лиги, в КХЛ ты должен платить неимоверную компенсацию, то есть 
молодой игрок фактически не выходит на рынок и это несправедливо! Хоккеист 
отыграл в команде всего один год, а за него уже просят огромную компенсацию, 
что здесь правильного? Поэтому я считаю, что этот момент в КХЛ должен быть 
изменен, но это будет невыгодно части клубов, поэтому в КХЛ и нет оффершита. 
А ведь это правильная система. Прежде чем идти в арбитраж, ты выходишь на 
рынок, где узнаешь, сколько ты стоишь, и что есть команда, которая эти деньги 
готова тебе дать. Финансовой компенсации там нет, все проходит немного в 
другом формате. 
 - Теперь поговорим о ваших клиентах. Как обстоят дела у Валерия Ничушкина? 
 - Вообще этой истории не должно было случиться! Многие говорят, что такое 
решение "Далласа" ожидалось, но это неправда, ему в клубе говорили, что не 
будут отказываться от него. Да, человек провел неудачный сезон, но это же 
хоккей, спорт, жизнь! Никто не застрахован от того, что сезон пройдет не 
неудачно, а не в том формате, как ожидалось. Если бы другой хоккеист набрал 
10 очков, то про него бы говорили: "О, удачный сезон, в прошлом году у него 
было 3 очка!". От Ничушкина мы ждем большего, и в этой ситуации он провел не 
характерный для себя сезон. Это нормально, ничего в этом такого страшного нет. 
Здесь же много факторов. Все смотрят с одной стороны, а я видел ее изнутри. 
Если взять статистику не очков, а времени, сколько он выходил на лед с 
хорошими игроками и сколько создавал при этом моментов, то вы увидите 
колоссальную разницу. Сразу видно, что с этими игроками у него было куда 
больше моментов, чем в тех сочетаниях, в которых он играл 90% времени в этом 
сезоне. Этот дискомфорт сказался.  
- Вариант развития карьеры Ткачева? 
- Из НХЛ есть несколько предложений, рассмотрим. В ближайшие дни нам надо 
принять решение, подписываем мы контракт со СКА или переезжаем в НХЛ. 
Роман Роттенберг говорил, что Владимиру лучше остаться развиваться в СКА.  
С одной стороны, я не смогу согласиться ним, но игроки, которые приходят в СКА, 
они прогрессируют и совершенно в другом статусе попадают в НХЛ, это правда. 
СКА - топ-клуб, конечно, игроки первых двух звеньев попадают в сборную. Если 
игрок сумеет выдержать момент первого-второго звена, это давление от клуба и 
сборной, то он становится другим хоккеистом. В этом Роттенберг прав.  
Однако мы больше отталкиваемся от клуба, в который попадем в НХЛ и от того, 
каков будет шанс дебютировать в той роли, на которой мы хотим. Если заявка 



 

 

забита, то они просто не выкупают хоккеиста. Мы долго ждали, когда его выкупят, 
но там просто не вышло, несмотря на взаимный интерес. Сейчас подписался 
Панарин, следующим будет Гусев.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-07-02-intervyu-khokkeynogo-agenta-shumi-
babayeva---o-kontraktakh-panarina-i-bobrovskogo-budushchem-nichushkina-
tkacheva-burdasova-potolke-zarplat-offershite 

Похожие сообщения (5): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 июля 2019 

• Sports.ru, Москва, 2 июля 2019 

• Sport24.ru, Москва, 2 июля 2019 

• Газета.Ru, Москва, 3 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

Агент: "Потолок зарплат снизит уровень КХЛ и поддержит волну отъезда 
игроков в НХЛ" (Sport24.ru, Москва, 2 июля 2019) 
Хоккейный агент Шуми Бабаев поделился своим мнением о введении в КХЛ 
жесткого потолка зарплат, начиная с сезона 2020/2021. 
"Я считаю, что уровень игры в КХЛ падает, несмотря на то, что многие говорят 
об обратном. Конкуренция, может быть, возрастает, но общий уровень игры 
падает. Еще со следующего года вводится жесткий потолок зарплат, из-за 
которого будет большая разница между контрактами в НХЛ и КХЛ. Так что в 
ближайшее время поток уходящих игроков только увеличится. Также 
учитывайте, что в НХЛ появится новая команда, а интерес на русских игроков за 
океаном есть. Очень печально, что они уезжают, этот процесс необратим, потому 
что ты не можешь запретить игрокам уезжать в сильнейшую лигу мира. Можно 
только, как СКА и ЦСКА, возвращать игроков и стараться удержать своих. И 
здесь речь не про финансы, там клубы стараются показать, что они могут 
предложить игроку для его развития, это совершенно другой разговор. А в 
потолке зарплат я смысла не вижу! Конечно, все скажут, что нам, агентам, 
выгодно сорвать куш, но на самом деле все не совсем так. Хотя бы вывели часть 
топовых игроков, сборников и приезжающих из НХЛ из этого потолка, чтобы 
постараться ребят оставлять в КХЛ и не снижать уровень чемпионата", - сказал 
Бабаев в беседе с корреспондентом Sport24 Сергеем Федоровым.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-07-02-agent-potolok-zarplat-snizit-uroven-kkhl-i-
podderzhit-volnu-otyezda-igrokov-v-nkhl 

Похожие сообщения (5): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 июля 2019 

• Чемпионат.com, Москва, 2 июля 2019 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 2 июля 2019 

• Газета.Ru, Москва, 3 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

"Никто в КХЛ ни о ком не заботится". Покинувший "Барыс" голкипер 
рассказал всю правду (Sports.kz, Караганда, 2 июля 2019) 
В первый день июля " Барыс " официально объявил о расторжении трудового 
договора с 24-летним чешским голкипером Домиником Граховиной. В интервью 
iDNES отыгравший за казахстанскую команду один сезон страж ворот 
представил землякам собственную версию происшедшего. 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-07-02-intervyu-khokkeynogo-agenta-shumi-babayeva---o-kontraktakh-panarina-i-bobrovskogo-budushchem-nichushkina-tkacheva-burdasova-potolke-zarplat-offershite
https://sport24.ru/news/hockey/2019-07-02-intervyu-khokkeynogo-agenta-shumi-babayeva---o-kontraktakh-panarina-i-bobrovskogo-budushchem-nichushkina-tkacheva-burdasova-potolke-zarplat-offershite
https://sport24.ru/news/hockey/2019-07-02-intervyu-khokkeynogo-agenta-shumi-babayeva---o-kontraktakh-panarina-i-bobrovskogo-budushchem-nichushkina-tkacheva-burdasova-potolke-zarplat-offershite
https://allhockey.ru/news/show/358341-Agent_Tkacheva_10_15_veroyatnosti_chto_my_ostanemsya_v_SKA
https://www.sports.ru/hockey/1075940724.html
https://sport24.ru/news/hockey/2019-07-02-agent-v-kkhl-tozhe-nado-vvesti-offer-shity
https://www.gazeta.ru/sport/news/2019/07/03/n_13164049.shtml
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https://www.championat.com/hockey/news-3794731-babaev-uroven-khl-padaet-potok-uhodjaschih-v-nhl-budet-uvelichivatsja.html
https://www.pressball.by/news/hockey/331082
https://www.gazeta.ru/sport/news/2019/07/03/n_13164013.shtml


 

 

Республиканский интернет-портал Sports.kz предлагает вниманию казахстанских 
любителей хоккея с шайбой перевод отрывков текста данного материала. 
Незадолго до окончания предыдущего сезона Граховина сломал ногу, и в 
Казахстан агент вез его в инвалидной коляске. Только в январе по ходу третьей 
по счету операции врачи вытащили из лодыжки травмированного голкипера 
одиннадцать болтов. 
Граховина больше сидел на трибуне или на лавочке, чем играл, что 
продолжилось и в плей-офф, закончившись ужасным матчем в 
четвертьфинальной серии против Омска. Четыре шайбы, пропущенный за 13 
минут, были последними, которые он получил в форме "Барыса". 
"Сразу после этого мы кое о чем переговорили», рассказал двукратный 
победитель финской лиги с "Таппарой" (Тампере), недовольство которым в 
"Барысе" возросло. На несколько недель ситуация успокоилась, но казахские 
боссы ни о чем не забыли. 
"Учитывая то, в каком состоянии я прибыл в Астану, все было не слишком 
ужасно. Сожалею об этом каждый день. Но понимаю, что в КХЛ это никого не 
волнует. 
Одно проистекало из другого. Я прибыл туда травмированным и 
неподготовленным, находился под лекарствами. Не отбивал столько, сколько 
хотел сам, и сколько хотели от меня. Меня брали не для того, чтобы сидел. 
Учитывая все обстоятельства, с моей стороны все было не так уж и плохо, но 
никто в КХЛ ни о ком не заботится, и я это понимаю», сказал прошлогодний игрой 
сборной. 
В середине июня «Барыс» усилил канадский вратарь Эдди Паскуале, который в 
прошлом сезоне провел три игры в НХЛ за "Тампа Бэй", что для Граховины 
означало конец. "Распрощаемся», заявил журналистам президент клуба Борис 
Иванищев. 
Тяжело было ожидать чего-то другого в немилосердно настроенной КХЛ. 
"Должен сказать, что я абсолютно уважаю это", говорит Граховина без 
сантиментов. "Сложно, когда игрок, который должен усилить состав, прибывает 
в инвалидной коляске на одной ноге. Это не приятно ни для одной из сторон. Я 
бы, наверное, солгал, что чувствовал себя там хорошо, — это не так. Если бы я 
ловил и делал свою работу хорошо, то ничего такого бы не случилось. К 
сожалению, все вышло иначе", сказал он. 
Когда расставание получается плохим, не бывает, чтобы все было завершено в 
мгновение ока. "На 95% все было в порядке. То, что руководство говорило, 
всегда делалось", говорит Граховина. 
Что дальше? "Надеюсь, что это не навсегда, что когда-нибудь я вернусь. Мне 
очень жаль, что теперь-то я, наконец, здоров и могу показать, что умею. С этой 
точки зрения мне очень жаль, что мы прощаемся", говорит голкипер. 
О решении поехать в КХЛ Граховина не жалеет, но дело в том, что прошедший 
сезон принес ему большой шаг назад. 
Доминик привык в прошлом сезоне к чувству неопределенности. Плей-офф в 
КХЛ с его точки зрения выглядел совсем как качели. "В одном матче в Омске я 
отбивал, думал, что проблем нет, а в следующем меня вновь отправили на 
трибуну. К сожалению, наш вратарь получил гол от красной линии, дурацкое 
несчастье, шайба занырнула в ворота, и снова пошел играть я», рассказывает 
чешский легионер. 

https://www.sports.kz/news/nikto-v-khl-ni-o-kom-ne-zabotitsya-pokinuvshiy-baryis-
golkiper-rasskazal-vsyu-pravdu 

К заголовкам сообщений 

https://www.sports.kz/news/nikto-v-khl-ni-o-kom-ne-zabotitsya-pokinuvshiy-baryis-golkiper-rasskazal-vsyu-pravdu
https://www.sports.kz/news/nikto-v-khl-ni-o-kom-ne-zabotitsya-pokinuvshiy-baryis-golkiper-rasskazal-vsyu-pravdu


 

 

Телегин: хоккейную экипировку не все могут позволить, она стоит 
больших денег (Чемпионат.com, Москва, 2 июля 2019) 
Нападающий московского ЦСКА Иван Телегин после вручения формы юным 
спортсменам в Новокузнецке рассказал, почему решил заняться таким видом 
благотворительности.  
"Форма - это самое важное. Изначально, главное, коньки иметь и научиться 
кататься. Все знают, что экипировка стоит больших денег, и не каждый может 
себе позволить. Когда был маленький, к нам приезжал канадский хоккеист Майк 
Гартнер и тоже дарил форму, и я думал, если буду зарабатывать и все будет 
хорошо - обязательно приеду и сделаю то же самое". 

https://www.championat.com/hockey/news-3794505-telegin-hokkejnuju-ekipirovku-
ne-vse-mogut-pozvolit-ona-stoit-bolshih-deneg.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 июля 2019 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 2 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

Кубок Гагарина привезут в Минск. С ним можно будет 
сфотографироваться (Федерация хоккея Республики Беларусь 
(hockey.by), Минск, 2 июля 2019) 
Воспитанник "Юности" Павел Карнаухов, выигравший Кубок Гагарина в 
прошедшем сезоне в составе московского ЦСКА, привезет главный трофей лиги 
в Минск.  
5 июля с 17:00 по 19:00 он будет выставлен в фойе ледовой арены в парке им. 
М. Горького. Все желающие смогут получить автограф хоккеиста и 
сфотографироваться с Кубком Гагарина.  

https://hockey.by/news/sobytie/news71484.html 

Похожие сообщения (2): 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 2 июля 2019 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 2 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

Прописали чашу в Челябинске: на арене "Трактор" организуют 
фотосессию с Кубком Гагарина (Chelyabinsk.74.ru, Челябинск, 3 июля 2019) 
Туда главный трофей КХЛ привезет воспитанник клуба Максим Шалунов 
У челябинцев, которые не успели на прошлой неделе сделать фотографии с 
Кубком Гагарина, будет еще один шанс - трофей выставят завтра, 4 июля, на 
ледовой арене "Трактор". Его привезет игрок ЦСКА, воспитанник челябинской 
школы хоккея Максим Шалунов. Для всех желающих вход свободный. 
 - Уже в этот четверг ждем тех, кто хочет заветное фото с главным трофеем КХЛ 
- идея организовать такое событие в арене возникла у воспитанника хоккейной 
школы "Трактор" Максима Шалунова, - сообщил челябинский клуб в соцсетях. - 
Вход свободный. Время фотосессии - с 12:00 до 15:00. 
Накануне, 2 июля, Максим Шалунов выставлял добытый трофей на курорте 
"Баден-Баден", где проходят сборы у юных хоккеистов. 
Другой воспитанник челябинского клуба, защищающий сейчас цвета ЦСКА, 
Никита Нестеров представил Кубок Гагарина 27 июня в детской школе "Трактор". 
Потрогать чашу и пожать руку олимпийскому чемпиону, сделать совместную 
фотографию мог любой желающий. Кроме того, Никита Нестеров покатал Кубок 

https://www.championat.com/hockey/news-3794505-telegin-hokkejnuju-ekipirovku-ne-vse-mogut-pozvolit-ona-stoit-bolshih-deneg.html
https://www.championat.com/hockey/news-3794505-telegin-hokkejnuju-ekipirovku-ne-vse-mogut-pozvolit-ona-stoit-bolshih-deneg.html
https://allhockey.ru/news/show/358331-Telegin_ekipirovka_stoit_bol_shih_deneg_i_ne_kazhdyj_mozhet_sebe_pozvolit
https://www.khl.ru/news/2019/07/02/454203.html
https://hockey.by/news/sobytie/news71484.html
https://www.pressball.by/news/hockey/331047
https://by.tribuna.com/hockey/1075920953.html


 

 

Гагарина по озеру Тургояк, свозил его в Златоуст и на открытие собственного 
хоккейного центра. 
В составе ЦСКА трофей завоевал еще один челябинец - Михаил Пашнин. Он 
является воспитанником "Мечела", в это межсезонье перешел в уфимский 
"Салават Юлаев". Как он проведет свой день с Кубком Гагарина, пока 
неизвестно. 
Год назад главный трофей КХЛ в Челябинск привозил Антон Глинкин , а Кубок 
Стэнли - Евгений Кузнецов . 

https://74.ru/text/sport/66147367 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Денис Голубев: "Не знаю, пробьется ли "Рейнджерс" с Панариным в плей-
офф, но "Амур" там будет" (Russia-hockey.ru, Москва, 2 июля 2019) 
Чемпион молодежного первенства мира-2011, 27-летний форвард "Амура" - о 
предстоящем сезоне КХЛ и звездных партнерах по золотой молодежке, для 
Russia-Hockey.ru  
СБОР В ЦЕНТРЕ ЗАРИПОВА: ЛЕД, ЗЕМЛЯ, ОПЯТЬ ЛЕД  
- Подготовка к сезону КХЛ уже началась?  
- 25 мая в Казани у меня состоялась свадьба, затем поехали к родителям в 
Магнитогорск и понемногу начали готовиться. Совсем недавно завершил 
восьмидневный сбор в Центре Даниса Зарипова. Пахали в трехразовом режиме: 
утром - лед, днем - работа на земле со своим весом, вечером - бросковая 
тренировка. Через десять дней у нас в Хабаровске тесты, надо подойти к ним в 
боевой готовности.  
- На предстоящий сезон возлагаете особые надежды?  
- Да, для меня, надеюсь, это будет ударный год, пора отрабатывать все авансы. 
Прошлый сезон не могу занести себе в актив, разве что в концовке, когда в 11 
матчах "Амур" одержал восемь побед, почувствовал лед.  
Надо от этих игр оттолкнуться, тем более что наш главный тренер Александр 
Гулявцев подсказал мне несколько моментов в летней подготовке, которые 
должны принести успех.  
- О каких моментах речь?  
- Во-первых, обратить внимание на вес, подойти к тренировочному лагерю в 
оптимальном тонусе. Во-вторых, дополнительно поработать над стартовой 
скоростью, по максимуму включить ноги.  
- В принципе у Гулявцева в начале его звездной игровой карьеры были такие же 
проблемы, которые ему удалось решить...  
- Совершенно верно, поэтому советы Александра Вячеславовича оказались 
очень полезными. Надеюсь, в предстоящем сезоне свои минусы преобразую в 
плюсы, настрой максимальный. Как, впрочем, и у всей команды.  
ЕЩЕ ЗИМОЙ ГОВОРИЛ, ЧТО ТАРАСЕНКО ВОЗЬМЕТ КУБОК СТЭНЛИ  
- Анализировали, почему ваши партнеры по золотой молодежке Артемий 
Панарин, Евгений Кузнецов, Владимир Тарасенко стали звездами, а у вас 
карьера складывается пока на "четверку" с плюсом?  
- У нас была великолепная, дружная, по-спортивному наглая команда, но не всем 
ребятам удалось выстрелить, кто-то карьеру уже завершил. Мне, как говорится, 
грех жаловаться.  
Вообще никаких секретов, чтобы полностью раскрыться, нет. Тут нужна большая 
работа и удача. Что ж, буду много работать, тогда где-то должна улыбнуться и 
фортуна.  

https://74.ru/text/sport/66147367


 

 

- С партнерами по сборной-2011 общаетесь?  
- Обязательно. На прошлой неделе говорил по телефону с Панариным, он 
рассказал, что к открытию рынка свободных агентов вылетает в Северную 
Америку, там у него есть хорошие предложения от ряда клубов НХЛ.  
Также хорошо пообщались с Володей Тарасенко. Поздравил его с рождением 
ребенка и завоеванием Кубка Стэнли. Сейчас он восстанавливается после 
операции, настроение отличное, есть что вспомнить и обсудить. Кстати, я еще 
зимой говорил, что или Тарасенко, или Панарин возьмут Кубок Стэнли-2019. 
Оказался прав!  
ПАНАРА МОГ ПОЛУЧАТЬ БОЛЬШЕ МАКДЭВИДА, НО ОН ДОБРЫЙ, 
БЕСКОРЫСТНЫЙ ПАРЕНЬ  
- Многие удивились, что Панарин подписался с "Рейнджерс". А вы?  
- Если откровенно, Панара говорил, что Нью-Йорк - отличный вариант. Возможно, 
заранее на него нацеливался.  
- Как считаете, по сумме средней зарплаты Панарин мог опередить Макдэвида с 
его 12,5 миллионами и стать самым высокооплачиваемым игроком мира?  
- Мое мнение - учитывая суперталант Артемия, такой шанс был. Но для этого 
имело смысл брать паузу и устраивать торги между клубами, что, наверное, не в 
характере Панары.  
Он - добрый, отзывчивый, бескорыстный парень, душа молодежки-2011. Вместе 
с Евгением Кузнецовым.  
- Слышал, что и вместе с вами...  
- Возможно, но я - не звезда, а рабочий форвард. Сделаю все возможное, чтобы 
это подтвердить в предстоящем сезоне.  
Не знаю, пробьется ли Панарин с "Рейнджерс" в плей-офф, но Хабаровск обязан 
там быть. После прошлого сезона настрой у нашей команды максимальный, 
обязаны порадовать Дальний Восток.  

http://russia-
hockey.ru/articles/panarin/golubev_ne_znau_probietsa_li_reingers_no_amur_tam_b
udet/ 

К заголовкам сообщений 

Егор Яковлев: "Селекция у "Магнитки" мощнее, чем у "Рейнджерс", а 
Антипин сильнее Суббана" (Russia-hockey.ru, Москва, 2 июля 2019) 
27-летний олимпийский чемпион и чемпион мира, недавно сменивший оборону 
"Нью-Джерси" на родной "Металлург", стал гостем Russia-Hockey.ru  
ДРУЗЬЯ СМЕЮТСЯ, ЧТО СУББАНА ВЗЯЛИ НА МОЕ МЕСТО  
- Как идет подготовка к регулярному чемпионату КХЛ?  
- Индивидуальные тренировки у меня уже начались, работаю в штатном режиме 
в Москве - и в зале, и на льду. Задача - через полторы недели прибыть на сбор 
"Металлурга" в хорошем функциональном состоянии.  
- За подписаниями и обменами в НХЛ следите?  
- В общих чертах. Знаю, что "Рейнджерс" выиграл борьбу за Артемия Панарина, 
а мой бывший клуб "Нью-Джерси" приобрел популярного защитника Суббана и 
под первым номером задрафтовал форварда Хьюза. Друзья звонят и 
подкалывают: мол, Суббана взяли на мое место. Вместе смеемся.  
- Это сюрприз, что аутсайдер НХЛ "Нью-Джерси" так активно проводит 
трансферные каникулы?  
- Нет, все логично. У "Дэвилз" полно места под потолком зарплат, вот "Дьяволы" 
и пытаются что-то сделать, молодцы! В принципе активно усиливаются и другие 
клубы НХЛ - например, "Рейнджерс".  

http://russia-hockey.ru/articles/panarin/golubev_ne_znau_probietsa_li_reingers_no_amur_tam_budet/
http://russia-hockey.ru/articles/panarin/golubev_ne_znau_probietsa_li_reingers_no_amur_tam_budet/
http://russia-hockey.ru/articles/panarin/golubev_ne_znau_probietsa_li_reingers_no_amur_tam_budet/


 

 

Но я хочу сказать, что на предстоящие сезоны энхаэловскую страницу я для себя 
закрыл, все внимание - "Магнитке". И, думаю, все согласятся, что селекция у 
"Металлурга" мощнее, чем у "Нью-Джерси" или "Рейнджерс". Магнитогорск 
приобрел целую группу сильных мастеров, конкуренция в лагере будет очень 
высокая, все должны быть готовы включаться на максимум с первой же 
тренировки.  
"МЕТАЛЛУРГ" - РОДНОЙ КЛУБ, АДАПТАЦИЯ НЕ ПОТРЕБУЕТСЯ  
- Кого из нынешней "Магнитки" знаете?  
- Не забывайте, что я - воспитанник "Магнитки", в родном клубе знаком почти со 
всеми. С капитаном Сергеем Мозякиным, Николаем Кулеминым и Виктором 
Антипиным вместе много играли за сборную России, пересекался и с другими 
ребятами. Надеюсь, адаптации мне не потребуется.  
- Летом "Магнитка" переходит с европейского формата площадки на финский. 
Как вам такое решение?  
- Только в плюс. Играя в НХЛ, понял, что будущее все-таки за маленькими 
площадками, игра на них быстрее и зрелищнее, что необходимо прежде всего 
болельщикам.  
Если честно, то и нам, защитникам, на маленьком льду комфортнее. Можно 
меньше бегать, нет риска застрять где-то в углу и потерять "пятачок". Теперь 
понимаю, почему почти все защитники, которые возвращаются из НХЛ в КХЛ, 
были не в восторге от большого льда.  
ЗОЛОТЫЕ ТУРНИРЫ В МИНСКЕ И ПХЕНЧХАНЕ ПОМНЮ В ДЕТАЛЯХ  
- С Виктором Антипиным, который тоже воспитанник "Металлурга" и год назад 
тоже вернулся из НХЛ, составите пару защитников магнитогорской мечты?  
- С Виктором раньше в каких-то эпизодах выходили вместе в сборной России. 
Да, было бы очень интересно продолжить, хотя, понятное дело, все кадровые 
решения принимает тренерский штаб. Могу сказать, что Антипин - большой 
мастер, один из сильнейших защитников КХЛ.  
- Он сильнее Суббана?  
- Для меня - однозначно, особенно в оборонительных действиях. Суббан при 
всем уважении к его статусу - скорее полузащитник.  
- К сожалению, ни вы, ни Антипин не сыграли на последнем чемпионате мира.  
- Всегда готов сыграть за сборную, это для меня огромная честь. Наши победные 
турниры в Пхенчхане на Олимпиаде и в Минске на чемпионате мира помню до 
мельчайшего эпизода. Как и победу в Кубке Гагарина.  
ФИНЛЯНДИЯ ДЛЯ РОССИИ - САМЫЙ НЕУДОБНЫЙ СОПЕРНИК  
- Как двукратный чемпион, скажите, чего не хватило бронзовой сборной России 
в Словакии?  
- На мой взгляд, наша команда провела хороший турнир, сыграла эффектно, 
показав лучшие образцы атакующего хоккея. К сожалению, полуфинал с 
финнами выпал из общего ряда, соперник "засушил" игру, сыграл строго на 
результат. Очень обидное поражение.  
- В пока последней - речь о чемпионатах мира - золотой сборной России минского 
образца вы были новичком команды, причем играли и в обороне, и в некоторых 
эпизодах в атаке. Можете сравнить Минск-2014 и Братиславу-2019?  
- Очень похожие турниры, на обоих сборная России доминировала. Кстати, и там, 
и там самый сложный матч был именно с финнами. Они традиционно нам не 
удобны, в плане тактики это самый тяжелый соперник. К счастью, в Минске мы 
его дожали.  
Вообще тот чемпионат мира стал идеальным. Ажиотаж был и в Белоруссии, и в 
России, обе страны жили хоккеем. О таком дебюте в сборной России можно было 
лишь мечтать.  



 

 

"МАГНИТКА" ИГРАЕТ ТОЛЬКО В РОССИЙСКИЙ ХОККЕЙ  
- Согласны с тем, что при Йозефе Яндаче "Магнитка" стала играть в более 
консервативный и закрытый, где-то даже финский хоккей?  
- Не совсем согласен. В прошлом сезоне видел некоторые матчи родного клуба. 
Может быть, он играл уже не так открыто, как два-три года тому назад, но все 
равно искал счастья в атаке.  
Вообще "Магнитка", учитывая традиции, никогда не будет играть в финский 
хоккей - только в российский, атакующий и комбинационный! С нетерпением жду, 
когда сезон начнется, и мы это докажем.  

http://russia-
hockey.ru/articles/stars/yakovlev_selekcia_u_magnitki_moschnee_chem_u_rangers_
a_antipin_silnee_chem_subban/ 

К заголовкам сообщений 

"Адмирал" представил обновленный логотип (Р-Спорт, Москва, 2 июля 
2019) 
У владивостокского хоккейного клуба "Адмирал" в новом сезоне будет новый 
логотип. 
Обновленная эмблема представлена на официальном сайте команды. 
"Обновление логотипа продиктовано современными спортивными тенденциями. 
В моде плоская графика, плашки, упрощение для использования в мобильных 
устройствах", - говорится в сообщении. 
Новая айдентика была разработана студией спортивного дизайна Quberten. 
Напомним, что управляющий партнер компании Михаил Антипин - автор первого 
логотипа клуба, "якоря". 
Новый логотип будет использоваться на игровой форме, фирменной атрибутике 
и прочих визуальных носителях. "Он является символом новой успешной эпохи 
и олицетворяет желание клуба следовать современным тенденциям в спорте", - 
отмечается в сообщении. 

https://rsport.ria.ru/20190702/1556106092.html 

Похожие сообщения (12): 

• Sports.ru, Москва, 2 июля 2019 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 2 июля 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 2 июля 2019 

• Вести.ru, Москва, 2 июля 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 июля 2019 

• Sport24.ru, Москва, 2 июля 2019 

• Чемпионат.com, Москва, 2 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

Денис Денисов завершил карьеру и перешел на работу в ЦСКА 
(Чемпионат.com, Москва, 2 июля 2019) 
Российский хоккеист Денис Денисов с 2018 года находившийся в статусе 
свободного агента, завершил карьеру и перейдет на административную работу.  
"Должность заместителя спортивного директора ЦСКА занял Денис Денисов. На 
новой должности Денис Валерьевич будет отвечать за выступления "Звезды" в 
Высшей хоккейной лиге", - говорится в официальном аккаунте ЦСКА в 
"Твиттере".  
37-летний уроженец Харькова в 2012 году стал заслуженным мастером спорта 
России. Денисов является воспитанником ЦСКА. Он выступал за "армейцев" с 

http://russia-hockey.ru/articles/stars/yakovlev_selekcia_u_magnitki_moschnee_chem_u_rangers_a_antipin_silnee_chem_subban/
http://russia-hockey.ru/articles/stars/yakovlev_selekcia_u_magnitki_moschnee_chem_u_rangers_a_antipin_silnee_chem_subban/
http://russia-hockey.ru/articles/stars/yakovlev_selekcia_u_magnitki_moschnee_chem_u_rangers_a_antipin_silnee_chem_subban/
https://rsport.ria.ru/20190702/1556106092.html
https://www.sports.ru/hockey/1075921498.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1043097_Admiral_prezentoval_obnovlennyj_logotip_kluba
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1043097_Admiral_prezentoval_obnovlennyj_logotip_kluba
http://www.vesti.ru/doc.html?id=3163899
https://allhockey.ru/news/show/358316-Admiral_predstavil_novyj_logotip_foto
https://sport24.ru/news/hockey/2019-07-02-admiral-predstavil-obnovlennyy-logotip-kluba
https://www.championat.com/hockey/news-3794247-admiral-predstavil-obnovljonnyj-logotip-kluba.html


 

 

1997 по 2001 год, а в 2012 вновь вернулся в команду, проведя в ней еще пять 
лет. В 2000 году он был выбран в пятом круге драфта НХЛ под 149-м номером 
командой "Баффало Сейбрз". Последним клубом в карьере Денисова стал 
магнитогорский "Металлург".  

https://www.championat.com/hockey/news-3794301-denis-denisov-zavershil-kareru-
i-pereshjol-na-rabotu-v-cska.html 

Похожие сообщения (10): 

• Sport24.ru, Москва, 2 июля 2019 

• ТАСС, Москва, 2 июля 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 2 июля 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

Сушинский: Судницин способен быть надежным бэкапом (Allhockey 
(allhockey.ru), Москва, 2 июля 2019) 
Президент "Авангарда" Максим Сушинский прокомментировал переход вратаря 
Александра Судницина. 
"Судницин - опытный голкипер, прошедший путь от ВХЛ до КХЛ. Практика 
показала, что он способен как играть роль первого номера в команде, так и быть 
надежным бэкапом. Во всех командах, где он выступал, специалисты отмечали 
его надежность и хорошую технику.  
Мы приветствуем Александра в "Авангарде" и желаем успешного сезона", - 
рассказал функционер.  

https://allhockey.ru/news/show/358248-
Sushinskij_Sudnicin_sposoben_byt_nadezhnym_bekapom 

К заголовкам сообщений 

"Динамо" нужен сильный голкипер. Без него выйти в плей-офф не 
получится (By.tribuna.com/tribuna, Минск, 2 июля 2019) 
В хоккее есть поговорка - "Голкипер - это половина команды". Минское "Динамо", 
да и сборная Беларуси, этому огромное подтверждение. За каждым успешным 
выступлением команды стояла отличная игра вратаря. Удачным сезоном 
"зубров" в КХЛ будем считать выход в плей-офф. Во-первых, дальше первого 
раунда "Динамо" так и не проходило. Во-вторых, даже в плей-офф минчане 
выходит редко. Хватит пальцев одной руки чтобы пересчитать все сезоны 
команды с плей-офф и при этом даже останутся свободные пальцы. 
Скривенс приехал в КХЛ с одним желанием - показать уровень и по возможности 
уехать обратно. Столь статусного голкипера в расцвете сил в "Динамо" до того 
сезона не было. С первых игр стал понятен уровень новичка - Скривенс был 
надежен, выручал при обрезках, становился еще надежнее в важные отрезки 
матчей. Уровень готовности канадца впечатлял - голкипер играл без отдыха 
долгими сериями и практически не давал шансов проявить себя партнерам. По 
итогам сезона вышли впечатляющие цифры - 8 матчей "на ноль", больше 3-х 
тысяч минут на льду и прекрасная статистика надежности. Фанаты и тренеры 
прощали голкиперу эпизодические ляпы за воротами и частые удаления. За 
сезон голкипер заработал аж 46 минут штрафа. Многие полевые игроки такого 
себе не позволяют. 
План Скривенса не сработал. Отличная игра в "динамо" привела его в "Салават". 
Там голкипер продолжил играть на уровне, но в НХЛ все не звали и это привело 

https://www.championat.com/hockey/news-3794301-denis-denisov-zavershil-kareru-i-pereshjol-na-rabotu-v-cska.html
https://www.championat.com/hockey/news-3794301-denis-denisov-zavershil-kareru-i-pereshjol-na-rabotu-v-cska.html
https://sport24.ru/news/hockey/2019-07-02-denis-denisov-zavershil-karyeru-i-pereshel-na-administrativnuyu-rabotu-v-tsska
https://tass.ru/sport/6619733
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/denis-denisov-zanyal-dolzhnost-zamestitelya-sportivnogo-direktora-cska-1561015/
https://allhockey.ru/news/show/358317-Denis_Denisov_naznachen_zamestitelem_sportivnogo_direktora_CSKA
https://allhockey.ru/news/show/358248-Sushinskij_Sudnicin_sposoben_byt_nadezhnym_bekapom
https://allhockey.ru/news/show/358248-Sushinskij_Sudnicin_sposoben_byt_nadezhnym_bekapom


 

 

к тому, что Скривенс в самом продуктивном возрасте и отличной форме 
завершил карьеру. 
Сможет ли Энрот с третьей попытки затащить "Динамо" в плей-офф?  
Сегодня боссы минского клуба сделали оптимальный выбор на роль голкипера - 
в команду возвращается Йонас Энрот. В пользу "Динамо" сыграли и хорошо 
знакомая Энроту обстановка, и статус лиги, и хорошие отношения с игроком, 
которому пошли на встречу зимой. Сможет ли голкипер стать "новым 
Скривенсом" для Вудкрофта? Для этого есть все предпосылки. 
Йонас Энрот стал приемником Скривенса в сезоне 2017/2018 годов. Надежная 
игра в исполнении шведа быстро заставила забыть о сожалениях об уходе Бена 
в "Салават" - Энрот играл все так же много, выручал не один матч для "зубров" 
и был частым гостем в подборках топ-сэйвов недели. Работы у вратаря 
действительно хватало: 52 матча в его первый сезон, по ворота прилетело 1347 
бросков и лишь 104 достигли цели. Статистика у Энрота была одной из лучших 
в лиге - 92,3% отраженных, 2,06 коэффициент надежности. Такая игра голкипера 
долго сохраняла теоретические шансы команде на плей-офф. 
Во второй сезон Энрот не сбавлял оборотов, хоть "Динамо" выглядело еще хуже 
и стало одним из главных аутсайдеров лиги. Голкипер был единственным 
игроком, к которому вообще не могло быть вопросов - 52 матча, 91,3% 
отраженных бросков и 2,6 коэффициент надежности. По воротам голкипера 
прилетело еще на 109 бросков больше, чем годом ранее. 
Лучше ли Скривенс Энрота? По статистике выступлений за "Динамо" - нет, по 
выступлениям в НХЛ - нет, по игре на международной арене - нет. Оба голкипера 
достаточно высокого уровня, хоть и играют в разной манере. Скривенс 
габаритнее, хорош в ближнем бою и выборе позиции. Энрот более подвижный 
голкипер, эмоционально устойчивее и практически не совершает ошибок. 
Почему тогда Скривенс вывел Динамо в плей-офф, а Энрот нет?  
Все просто - при Вудкрофте, когда в воротах играл Бен Скривенс, надежда в 
команде была не на одного голкипера. Тогда "Динамо" много времени проводило 
в атаке, средняя результативность была гораздо выше, что уже снижало 
требования к надежности голкипера. Играй в той команде Энрот с его уровнем 
игры, который он показал в "Динамо", скорее всего, нынешний рекорд по очкам 
за один регулярный сезон для "зубров" был бы даже выше. Для наглядности 
приведу среднюю результативность "Динамо" за три предыдущие сезона: сезон 
со Скривенсом - 2,85 гола за матч, первый сезон Энрота - 2 гола за матч, второй 
сезон Энрота - 1,92 гола за матч. Из статистики видно, что как бы не играл швед, 
команде все равно очень сильно не хватало заброшенных шайб. 
Соответственно, побед тоже. 
Йонас Энрот самый оптимальный вариант для "Динамо". Голкипер знаком с 
ситуацией в команде, понимает с чем ему придется столкнуться, всегда 
демонстрировал надежность и стабильность в выступлениях. После отъезда 
зимой в чемпионат Швеции, Йонас за месяц успел войти в ТОП-3 голкиперов лиги 
по статистике надежности и поехал со сборной на чемпионат мира. За 
вратарскую линию "Динамо" в этом сезоне вновь спокойно.  

https://by.tribuna.com/tribuna/blogs/hockeynationalleague/2498781.html 

К заголовкам сообщений 

"Один из самых сильных". КХЛ оценила турнир в Нур-Султане (Sports.kz, 
Караганда, 2 июля 2019) 
Официальный сайт КХЛ в материале о предсезонных турнирах отметила Кубок 
президента республики Казахстан как самых сильных из них, сообщает Sports.kz.  

https://by.tribuna.com/tribuna/blogs/hockeynationalleague/2498781.html


 

 

"Один из самых сильных предсезонных турниров по составу соберет не только 
сильнейшие команды Восточной конференции, но и подарит огромное 
количество интриг. Первый матч Павла Дацюка в "Автомобилисте", дебют 
Дмитрия Квартальнова у руля "Ак Барса", обновленный "Салават Юлаев" без 
главной звезды команды в минувшем плей-офф Йоонаса Кемппайнена. Уже во 
второй день турнира - 8 августа - будет сыграно первое "зеленое дерби" сезона. 
Однако делать прогнозы на Кубок президента республики Казахстана - занятие 
не слишком простое. За последние три года его победителем становились 
команды, которые до начала турнира не относили к фаворитам. В 2016-м году 
здесь дебютировал китайский "Куньлунь", но главную сенсацию преподнес 
новокузнецкий "Металлург" в финале одолевший по буллитам хозяев льда - 
"Барыс". 
В прошлой предсезонке всех удивил "Амур", ставший победителем турнира. 
Включение Либора Кашика в символическую сборную Кубка президента 
республики Казахстан полностью заслужено - в августе 2018-го в Кашика 
вселился Гашек и голкипер хабаровчан пропустил всего три шайбы на турнире, 
а в решающей встрече против "Нефтехимика" отразил 40 бросков", - пишет сайт. 

https://www.sports.kz/news/odin-izsamyih-silnyih-khl-otsenila-turnir-vnur-sultane 

Похожие сообщения (1): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 2 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

Если ли у Дамира Рыспаева шанс вернуться в "Барыс"? " Vesti.kz 
(Vesti.kz, Алматы, 2 июля 2019) 
24-летний игрок выступает сейчас за сборную в Южной Корее. 
24-летний Дамир Рыспаев еще год связан контрактом с "Барысом", но выйдет ли 
он снова на лед в Континентальной хоккейной лиге ( КХЛ) или защитник будет 
играть в ВХЛ? Подробнее - в материале корреспондента Vesti.kz.  
В феврале 2013 года Рыспаев впервые попал в заявку "Барыса" на матч в КХЛ. 
Ни одной минуты на льду он тогда не провел, дебютировав лишь через полтора 
года. Сейчас Рыспаев - узнаваемая в лиге личность, но не определяющий игрок 
для команды. Защитник может оказать силовое воздействие на соперников, но 
не спасти матч. 
Прямо сейчас защитник выступает в Южной Корее, где проводит серию 
товарищеских игр со сборной Казахстана. Эту команду лучшего всего было бы 
назвать сборной клубов Казахстана, ведь ни одного хоккеиста из основного 
состава нет. Но Рыспаев лидер в этом созыве, а как иначе, если в партнерах у 
тебя игроки из "Астаны", "Алматы", "Горняка" и "Бейбарыса". 
Тренирует совместную команду на сборе в Стране утренней свежести Андрей 
Манченко. Что даст этот выезд хоккеистам? Кроме игровой практики для 
кандидатов в национальную сборную и капельки международного опыта, другой 
ценности нет. Матчи проходят в период, когда хоккейный мир усиливает составы, 
а ведущие игроки стран находятся на заслуженном отдыхе. 
Как, например, "Барыс". Вряд ли кто-то из корейского десанта в ближайшее 
время окажется в ведущей команде Казахстана. Не будет там и Рыспаева. Дамир 
будет обживаться в новой среде - Высшей хоккейной лиге. 24-летний защитник 
попробовал себя там в рядах "Торпедо", а теперь будет играть за "Номад". 
Вряд ли технический арсенал казахстанца заинтересует Андрея Скабелку, 
который любит, чтобы все его игроки были мобильны и агрессивно 
прессинговали соперников. Рыспаев этого делать с необходимой 

https://www.sports.kz/news/odin-izsamyih-silnyih-khl-otsenila-turnir-vnur-sultane
https://www.khl.ru/news/2019/07/02/454219.html


 

 

интенсивностью не сможет. Он может напугать, но задавить - вряд ли. Тренер не 
будет держать место для игрока такой формации, как Дамир. 
Время его ушло? В КХЛ перестали драться. Приветствуются матчи с огромным 
количеством шайб и силовой борьбы, но без мордобоя. Момент, когда такой 
игрок, как Рыспаев, был бы актуален, еще не пришел. Казахстанец в довольно 
юном возрасте заставил говорить о себе, но сейчас его использовать негде - нет 
работы для тафгая. 
Особенно в "Барысе". В команде любят потолкаться, но куда важнее для 
результата голы и передачи, а за этим не к Рыспаеву. Возможно, его пару раз 
вызовут в основу, но это скорее для отвода глаз - так было, например, в серии 
плей-офф с "Авангардом", когда омский клуб нанес травмы лидерам. Драться в 
КХЛ не с кем. Профессиональной оппозиции нет. Судьба 24-летнего игрока 
зависит от того, сможет ли он измениться. И возраст позволяет меняться и расти. 
 Дамир Рыспаев стал капитаном сборной Казахстана по хоккею  
Напомним, у Рыспаева двусторонний контракт с "Барысом" до апреля 2020 года. 
Тренировочный сбор столичная команда к сезону в КХЛ начнет в середине июля, 
а регулярный чемпионат стартует 1 сентября.  

https://vesti.kz/khl/266962/ 

К заголовкам сообщений 

Андрей Назаров: жарю шашлыки, сижу дома с ребенком, очень скучаю по 
работе (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 июля 2019) 
На AllHockey.Ru интервью Андрея Назарова. Рекордсмен среди действующих 
тренеров КХЛ по количеству сыгранных матчей сейчас находится в ожидании 
новых предложений.  
- Как вам пришла идея открыть свой бильярд-бар в Челябинске?  
- Идея появилась уже давно, но не хватало времени. Сейчас свободное время 
есть.  
- Почему именно бильярд?  
- В бильярд играю давно. Не скажу, что хорошо, но этот вид спорта мне нравится 
тем, что можно играть пьяным (смеется).  
- У вас есть сейчас и другие бизнес-проекты? 
- Да, очень много!  
- Сергей Федоров говорил, что потерял все накопленное, неудачно вложившись 
в проекты друзей. Вы не боитесь таких примеров? 
- Поэтому в проекты друзей я и не вкладываюсь, только в свои собственные.  
- В интервью вы приглашали главного тренера "Сент-Луиса" Крейга Беруби в ваш 
в бар. Когда теперь его ждать в Челябинске?  
- Все понимают, что это была небольшая пиар-акция. Я рад, что Кубок Стэнли 
выиграл мой давний знакомый. Думаю, если когда-то Крейг будет тренировать в 
КХЛ, его приезд в мой бар случится. 
- В Челябинске вы встречались со своим детским тренером Виктором 
Перегудовым. Как он поживает? 
- Виктор Михайлович - мой тренер в прошлом и по сей день очень хороший друг. 
При любой возможности звоню ему и пытаюсь с ним встретиться и просто 
пообщаться о жизни.  
- Чем сейчас вообще вы занимаетесь в вынужденном отпуске? 
- Жарю шашлыки, сижу дома с ребенком.  
- Сильно ли скучаете ли по работе? 
- Очень сильно! 

https://vesti.kz/khl/266962/


 

 

- Константин Кольцов поехал стажироваться в НХЛ. У вас не было желания 
поучиться в Северной Америке? 
- Не знаю. Над этим нужно подумать.  
- Появлялась информация о том, что вы можете возглавить минское "Динамо". 
Есть ли в этих слухах доля правды? 
- Так можно было говорить про любой клуб, в котором не было главного тренера. 
Но опять же - я дома и наслаждаюсь своим временем, ничегонеделанием.  
- Правда, что вы вели переговоры с предыдущим руководством "Трактора"? 
- Повторюсь, была возможность возглавить любой клуб, где был уволен главный 
тренер.  
- Были ли предложения из других лиг? Например, из Румынии, куда сейчас 
многие едут.  
- Пока нет. Такие предложения не рассматриваю.  
- Почему тренерам в КХЛ сейчас трудно найти работу?  
- Интересная работа, большая конкуренция.  
- Геннадий Тимченко услышал о вашем предложении создать департамент 
информационной безопасности в КХЛ и возглавить его?  
- Все, что касается КХЛ мне близко и интересно. Думаю, любое предложение 
рассматривается. А примется оно или нет - не мне судить.  
- Что не получилось у вас на прежнем месте работы в "Нефтехимике"?  
- Не скажу, что не получилось. Когда я был уволен, команда находилась в трех 
очках от плей-офф, а играть было 20 матчей. Просто где-то зазевались на 
старте, а явного провала не было. Оставались все шансы исправить все в конце 
сезона и попасть в плей-офф.  
- Сейчас вы считаетесь больше антикризисным менеджером (который может 
придти по ходу сезона и вытащить команду в плей-офф), но не тренером на 
длительную перспективу. Как вы к этому относитесь? 
- Мне это не нравится. Нельзя говорить, что я работал только в антикризисных 
условиях. У меня неплохо получалось работать и в нормальном режиме.  
- При поиске работы мешает ваш имидж, репутация?  
- Нет, все осталось позади.  
- Будете ли ждать предложения в сентябре-октябре после первых отставок в 
КХЛ?  
- Безусловно!  

https://allhockey.ru/article/show/358373-
Andrej_Nazarov_zharju_shashlyki_sizhu_doma_s_rebenkom_ochen_skuchaju_po_r
abote 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Шанс вернуться на вершину. Вратарь Семен Варламов 
перешел в "Айлендерс" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 2 июля 
2019) 
Обзор дня Алексея Шевченко Панарин - самый дорогой русский хоккеист в 
истории НХЛ. Он едет в "Рейнджерс" 
Самые дорогие  
Главный итог первого дня рынка свободных агентов - в России теперь другие 
хоккеисты получают больше всех. Артемий Панарин в "Рейнджерс" и Сергей 
Бобровский во "Флориде" будут зарабатывать больше, чем Александр Овечкин 
и Евгений Малкин. В такой день странно говорить, кто ошибся в выборе, а кто 
угадал. У нас будет несколько лет, чтобы проверить и анализировать 
переплатили ли хоккеистам или нет. Просто все изменилось.  

https://allhockey.ru/article/show/358373-Andrej_Nazarov_zharju_shashlyki_sizhu_doma_s_rebenkom_ochen_skuchaju_po_rabote
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https://allhockey.ru/article/show/358373-Andrej_Nazarov_zharju_shashlyki_sizhu_doma_s_rebenkom_ochen_skuchaju_po_rabote


 

 

Мне кажется, что Панарин сделал выбор, руководствуясь не только спортивными 
интересами. Алисе хотелось в большой город, ну да, денег на руки он получит 
чуть меньше, чем во " Флориде ", но все это можно компенсировать рекламными 
контрактами. Кубок? Понятно, что у " Нью-Йорка " теперь ограниченный выбор 
из-за "потолка", но всякое может быть, хотя в нынешней ситуации в это с трудом 
верится.  
Бобровский отныне почувствует себя в шкуре Кэри Прайса, но во Флориде все-
таки не такое внимание к игрокам, как в "Монреале". Перестройка в "Пантерз" 
кажется мне перспективной, но и с Бобровского точно будут спрашивать иначе, 
чем в "Коламбусе". Но заметьте, какое шоу вчера устроили в НХЛ (а сутками 
ранее в НБА). Вот что делает жесткий "потолок" и равные условия для всех. Мы 
к этому, возможно, придем через год, но на то, чтобы сохранялась такая интрига, 
потребуется еще с десяток лет. За Панарина и Бобровского стоит порадоваться. 
Они деньги получают не из бюджета, они добились таких зарплат своим трудом 
и теперь за их работой будет интересно смотреть.  
Вратари  
Два российских вратаря вчера получили работу. Начнем с Семена Варламова, 
который вел активные переговоры с "Каролиной", но в итоге получил отличный 
контракт в "Айлендерс". Четыре года, зарплата в 5 миллионов и полное 
отсутствие сильных конкурентов. Ленер ушел в " Чикаго ", Томас Грайсс - очень 
нестабилен. Плюс Барри Тротц - это человек, который будет аккуратно 
относиться к нашему вратарю - они знакомы. Тренер в " Колорадо " за все время 
сказал Семену пару слов раза два-три за три года, его делами даже не 
интересовались, когда он был в списке травмированных, но сейчас все 
изменится. Не забывайте и то, что " Айлендерс " хочет выиграть Кубок и там все 
для этого есть. Конечно, клуб рискует, приглашая вратаря, который мучается с 
травмами, но они ведь наводили справки и знают, что все проблемы Семена 
позади. Так что Варламов просто вытащил счастливый билет. Лучшего варианта 
для него и не придумаешь.  
 "Аризона" заключила трехлетнее соглашение с Иваном Просветовым. Это 
контракт новичка, начнет Иван в АХЛ, но и это уже неплохо. Оба вратаря у 
"Койотов" - не фонтан, да и команда может быстро выпасть из числа 
претендентов на плей-офф, так что есть шанс сыграть и в НХЛ. Правда, для этого 
надо показать себя в "Тусоне", а там клуб довольно посредственный. Но для 
вратарей это хорошая школа. Рискну предположить, что Просветова в течение 
сезона поднимут в НХЛ.  
Изменения  
Странно в такой день говорить о КХЛ, но какие-то события случились и в нашей 
лиге. "Авангард" поступил странно, взяв в команду вратаря Александра 
Судницина. То есть Ивана Налимова не будет, а Судинцин становится 
сменщиком Игоря Бобкова. Это, прежде всего, говорит о том, что в клубе после 
жарких споров решено отказаться от приглашения иностранного голкипера и 
поверить в Игоря. Но Судницин !  
Последние два года у него были очень провальными, хотя цифры в последний 
ярославский сезон говорят об обратном. Но что цифры? Это как смотреть на 
итоговый счет в матче и по нему делать вывод о характере встречи. Судницин 
играл плохо, как и в "Тракторе", и я сомневаюсь, что это качественный сменщик. 
Впрочем, прошлый сезон доказал, что Бобков может играть много с минимальной 
потерей качества.  
Нападающему Анселю Галимову не предложили новый контракт в клубе, но это 
было ожидаемо. Боб Хартли нервничал из-за того, что форвард иногда 
занимался на льду совсем не тем, что ему говорили. Галимов нервничал из-за 



 

 

того, что ему не дают демонстрировать сильные качества. Еще в середине 
сезона стало понятно, что Боб просто поставил крест на игроке. Возможно, 
канадский специалист и ошибается, но он не видит Галимова выше третьего 
звена, а клуб уже набрал новичков на эти позиции.  

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/artemiy-panarin-v-reyndzhers-
sergey-bobrovskiy-vo-floride-skolko-oni-budut-poluchat-samye-dorogie-kontrakty-
rossiyan-v-nhl-rossiyskiy-vratar-semen-varlamov-pereshel-iz-kolorado-v-aylenders-
1561005/ 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 
Колтон Гиллис продолжит играть за рижское "Динамо" (Чемпионат.com, 
Москва, 2 июля 2019) 
Нападающий Колтон Гиллис продолжит играть за рижское "Динамо", 
информирует официальный "твиттер" латвийского клуба. Срок контракта с 30-
летним канадским форвардом пока неизвестен. 
В октябре 2018 года Гиллис вернулся в рижское "Динамо", в составе которого 
провел несколько матчей в сезоне-2017/18. В регулярном чемпионате - 2018/19 
нападающий принял участие в 35 играх, записав на свой счет 5 (1+4) баллов при 
показателе полезности "-3" и 17 минутах штрафного времени. В среднем 
хоккеист проводил на площадке около 10,5 минут.  

https://www.championat.com/hockey/news-3794531-kolton-gillis-prodolzhit-igrat-za-
rizhskoe-dinamo.html 

Похожие сообщения (5): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 июля 2019 

• Sport24.ru, Москва, 2 июля 2019 

• Sports.ru, Москва, 2 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

Юнас Энрот вернулся в минское "Динамо" (Чемпионат.com, Москва, 2 
июля 2019) 
В минское "Динамо" вернулся шведский голкипер Юнас Энрот информирует 
официальный сайт белорусской команды. Вратарь выступал за "Динамо" на 
протяжении двух последних сезонов, однако в конце регулярного чемпионата 
сезона-2018/19 перешел в шведский "Эребру". За "Эребру" он провел 10 
поединков, пропускал в среднем меньше двух шайб за игру (1,88) при проценте 
отраженных бросков 92,7. 
За минское "Динамо" Энрот провел в Континентальной хоккейной лиге 104 матча, 
отражая в среднем 91,8% бросков при коэффициенте надежности 2,32.  
Напомним, в прошедшем сезоне минское "Динамо" не сумело принять участие в 
розыгрыше Кубка Гагарина, заняв 11-е место в Западной конференции. 

https://www.championat.com/hockey/news-3794551-junas-enrot-vernulsja-v-
minskoe-dinamo.html 

Похожие сообщения (19): 

• Sports.ru, Москва, 2 июля 2019 

• Sport24.ru, Москва, 2 июля 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 июля 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 2 июля 2019 
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• Прессбол (pressball.by), Минск, 2 июля 2019 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 2 июля 2019 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 2 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

"Авангард" подписал Мизюрина, "Барыс" - Гурина (Чемпионат.com, 
Москва, 2 июля 2019) 
Официальный сайт Континентальной хоккейной лиги сообщил о нескольких 
сделках, осуществленных в течение дня. 
"Авангард" заключил двусторонний контракт на один год с нападающим 
Максимом Мизюриным. Прошлый сезон игрок провел в клубе "Ньюфаундленд" 
(ECHL).  
"Барыс" подписал двустороннее соглашение с нападающим Валерием Гуриным 
выступавшим в Казахстане за "Номад". 
Московское "Динамо" заключило пробный контракт с нападающим Даниилом 
Авдюхиным. 
"Спартак" переподписал на новых условиях контракт с вратарем Павлом 
Хомченко. 
В ходе регулярного чемпионата-2019/20 годов каждая команда КХЛ проведеет 
по 62 матча. На каждый этап Евротура запланированы паузы по шесть дней. 
Матч звезд КХЛ состоится 18-19 января 2020 года в Санкт-Петербурге.  

https://www.championat.com/hockey/news-3794891-avangard-podpisal-mizjurina-
barys---gurina.html 

Похожие сообщения (2): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 2 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Предсезонные планы: "Алтай", "Атланты" (Молодежная хоккейная лига 
(mhl.khl.ru), Москва, 2 июля 2019) 
Молодежная хоккейная лига продолжает знакомить болельщиков с 
предсезонными планами команд Лиги. Во втором выпуске - "Алтай" и "Атланты"  
"Алтай"  
Первый учебно-тренировочный сбор команды уже начался, он продлится до 30 
июля в Усть-Каменогорске.  
С 1 по 5 августа в Усть-Каменогорске будет проходить предсезонный турнир, в 
котором помимо "Алтая" примут участие земляки "Алтай Торпедо" и "Кузнецкие 
Медведи". Четвертый участник станет известен позднее.  
С 8 по 20 августа очередной сбор дома, а с 21 по 27 августа "Алтай" проведет 
несколько товарищеских встреч. Соперниками станут "Омские Ястребы" и 
"Кузнецкие Медведи". Встречи пройдут в Омске и Новокузнецке.  
До начала регулярного чемпионата команда будет тренироваться в Усть-
Каменогорске.  
"Атланты"  
Первый тренировочный сбор в Мытищах продлится до 23 июля. 24 июля 
подмосковная команда сыграет первый контрольный матч против "Тайфуна", 26 
июля в Новогорске встретится с юниорской сборной России, а 27 июля - в 
Ярославле с "Локо".  

https://www.pressball.by/news/hockey/331061
https://by.tribuna.com/hockey/1075926866.html
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30 июля и 3 августа - товарищеские встречи с "Русскими Витязями". 7 августа - 
еще одно подмосковное дерби против ХК "Капитан".  
После возвращения в Мытищи и очередного сбора состоится еще два 
контрольных матча. Соперники - "Амурские Тигры" ( 24 и 25 августа).  
Последний контрольный матч запланирован на 28 августа - в Ступине "Атланты" 
снова встретятся с "Капитаном".  

https://mhl.khl.ru/news/1/888776/ 

К заголовкам сообщений 

"Ладья" начала подготовку к новому сезону (Информационный портал 
Тольятти CityTraffic.ru, Тольятти, 3 июля 2019) 
Во вторник, 2 июля, команда провела первую ледовую тренировку на катке 
стадиона "Торпедо".  
Тольяттинская "Ладья", выступающая в Молодежной хоккейной лиге (МХЛ), 
начала подготовку к очередному сезону. В рамках подготовки к сезону "Ладья" 
примет участие в нескольких турнирах. 29 июля команда отправится на турнир в 
Магнитогорск, с 19 по 25 августа сыграет на домашнем турнире Сахарова. 
По итогам прошлого сезона "Ладья" заняла 12-е место в конференции "Восток", 
не сумев попасть в плей-офф.  

https://citytraffic.ru/news/full/50861 

К заголовкам сообщений 

Федерация хоккея России 
 

"ФХР не может привязать хоккеистов". Владислав Третьяк - об оттоке 
игроков в США и Канаду (ТАСС, Москва, 2 июля 2019) 
Сборная России завоевала бронзовые медали на чемпионате мира, поднявшись 
на вторую строчку рейтинга Международной федерации хоккея (IIHF). Не 
остались без наград мировых первенств молодежная и юниорская сборные. 
Президент Федерации хоккея России (ФХР) Владислав Третьяк в интервью 
ТАСС подвел итоги завершившегося сезона, рассказал о работе национальной 
программы подготовки хоккеистов, массовом отъезде российских игроков в 
Северную Америку и поддержал последние изменения в хоккейных правилах.  
 - Владислав Александрович, как вы оцените сезон для российского хоккея в 
целом?  
 - Я считаю, что в этом году мы собрали очень сильную команду на чемпионат 
мира и по таланту, и по потенциалу. За последние годы я не помню, чтобы была 
такая сильная сборная. В первую очередь я хотел бы поблагодарить всех ребят, 
кто приехал, и наших болельщиков, которые на протяжении всего сезона 
поддерживали команду. Сборная провела турнир неплохо, одно обидное 
поражение от финнов (0:1). В матче за бронзу обыграли достаточно сильную 
чешскую команду. Ну и мы вышли в рейтинге на второе место. 
 - На ваш взгляд, может быть, не стоило приглашать сразу 15 игроков, 
отыгравших целый сезон в Национальной хоккейной лиге (НХЛ), а сделать ставку 
на сыгранные сочетания из команд Континентальной хоккейной лиги (КХЛ)?  
 - Я думаю, что победа сборной Финляндии - это единичный пример. Их никто не 
рассматривал в качестве фаворитов, а ситуация сложилась таким образом. Но 
они молодцы, смогли подготовиться. Такие случаи бывают, но я не думаю, что 
это будет происходить каждый год, все же мастерство играет большую роль. Ну 
как можно не взять Овечкина, если он сам хочет играть и биться за свою сборную 
и страну. И Малкин мечтает играть за сборную. 

https://mhl.khl.ru/news/1/888776/
https://citytraffic.ru/news/full/50861


 

 

 - И Овечкин, и Малкин провели далеко не лучший чемпионат мира...  
 - Да, действительно. Они лидеры, в клубах все выиграли, завоевали много 
престижных индивидуальных призов. Может, нужно как-то правильно их 
использовать. Это дело тренера, я не хочу сейчас в него лезть. Раскрыть все 
сильные стороны игрока - очень большой талант тренера. В "Вашингтоне" вся 
команда играет на Овечкина. Может быть, большая площадка сказалась, но где-
то была недоработка. В тренерские подробности не хочу вдаваться. Команда - 
целый организм, нельзя набирать всех звезд, должны быть и те, кто работают в 
меньшинстве, выполняют черновую работу. 
 - Большая часть составов сильнейших сборных состояла из игроков НХЛ, а 
чемпионы мира финны наиграли команду в матчах Евротура. Какая задача на 
Евротур ставится перед российской сборной?  
 - Мы через Евротур накатываем ребят, которые будут играть на Олимпиаде. Нам 
надо начинать уже сейчас привлекать молодых игроков. Потому что еще 
некоторые сильнейшие игроки уедут в НХЛ, сейчас Игорь Шестеркин поехал, 
через год, думаю, Илья Сорокин, нам нужны молодые вратари. У нас есть и 
юношеские Евротуры, и олимпийская сборная играет с командами Швейцарии, 
Германии. Хоккей на международном уровне другой, одно дело играть с 
"Динамо" и "Спартаком", а другое - с иностранной командой. Это борьба за 
страну, в таких играх все отдаются больше, чем за клубы. Уровень Евротура 
очень высокий, и мы через него пропускаем молодежь, даем возможность 
показать себя. В свое время Кирилл Капризов, Артемий Панарин себя здесь 
показывали, завоевывали место на чемпионат мира. Нам уже сейчас надо 
думать о подготовке к Олимпиаде. Может быть, на чемпионат мира поедет одна 
команда, на Олимпиаду - другая. 
 - Какова, на ваш взгляд, вероятность участия игроков НХЛ в Олимпиаде в Китае?  
 - Мы думаем, что на Олимпийские игры в Китае вряд ли приедут игроки из НХЛ. 
Конечно, нам бы хотелось, чтобы они играли, но у меня есть сомнения. 
"Мы не можем привязать хоккеистов" 
 - Что скажете об игре молодежной и юниорской сборных?  
 - 20-летние ребята привезли бронзовые награды из Канады. В этом возрасте 
команда постоянно выигрывает медали. Порадовали юниоры. В последние годы 
выступали не очень удачно, а сейчас выиграли серебряные медали. Все наши 
команды завоевали награды, кроме женской, которая заняла четвертое место на 
чемпионате мира. Наши стабильно высокие результаты привели к тому, что в 
2023 году мы будем принимать и взрослый чемпионат мира, и мировое 
первенство среди молодежных команд. Я не помню, чтобы какая-то из хоккейных 
держав проводила два чемпионата мира в один год, это два сильнейших 
турнира. Это говорит о признании нашего хоккея. 
 - Какие первые плоды дает национальная программа подготовки хоккеистов 
"Красная машина"?  
 - Мы взяли все лучшее, что есть у других хоккейных держав, и создали свою 
программу по всей стране. У нас чемпионы мира и олимпийские чемпионы ездят 
в другие города, проводят специальные семинары. Есть отдельные тренировки 
для защитников, я сам работаю с вратарями, приезжают ребята со всей страны. 
На сегодняшний день тренер не может заниматься с детьми без специальных 
дипломов, которые я лично подписываю. Мы очень много работаем, как 
результат - 28 человек выбрали на драфте НХЛ. Это показатель. 
 - Чем объясните массовый отъезд не только состоявшихся, но и молодых 
российских хоккеистов в Северную Америку?  
 - Конечно, мы не хотим, чтобы они уезжали. Но у нас демократическая страна, 
мы не можем привязать хоккеистов. Федерация старается, создает условия. Но 



 

 

если оглянуться на восемь-девять лет назад, тогда действительно были пробелы 
в подготовке, спортсмены не могли показывать себя. Сейчас у нас есть 
юниорская лига, молодежные лиги, студенческая лига, Высшая хоккейная лига 
(ВХЛ) и Континентальная хоккейная лига. Есть четкая вертикаль и разные этапы, 
где игрок может проявить себя. Вершиной пирамиды является национальная 
сборная. Нам многие завидуют, что практически все сильнейшие хоккеисты 
безотказно приезжают в сборную. Это большая работа федерации, в сборную 
стремится попасть каждый хоккеист. 
 - Как решить проблему перехода из молодежного хоккея во взрослый? Далеко 
не все клубы КХЛ дают много игрового времени молодым и талантливым 
ребятам...  
 - Конечно, такая проблема есть. КХЛ хочет взять всех лучших, это нормально. 
Когда я играл, из моего возраста только два человека попали в главную команду. 
Остальные ушли играть на другом уровне. Такие, как Крутов, Харламов, сразу 
пришли в основную команду, а остальные прошли через команды низших лиг. Не 
каждый спортсмен раскрывается в 17-18 лет. Они на сегодняшний день не 
подходят командам КХЛ, а в ВХЛ не всегда хотят играть. Многие так и не 
раскрываются и остаются талантами только на бумаге, процесс развития идет 
по-разному. Конечно, никто не будет открывать перед тобой двери, если ты 
молодой, но не играешь на должном уровне, у нас есть игроки среднего возраста, 
пять легионеров, которые тоже занимают места. Это рабочий процесс, надо 
пробиваться. И людям это удается. 
 - В этом сезоне в составе сборной хорошо себя проявили Илья Сорокин, Игорь 
Шестеркин, Илья Коновалов, Александр Георгиев, с чем связываете прогресс 
молодых российских вратарей?  
 - Это работа федерации. Когда я стал президентом Федерации хоккея России, в 
финале чемпионата России играли шведы и финны. Наших сильных вратарей 
вообще не было. В 2008 году вообще вратарей не было, мы ждали, когда 
Набоков проиграет, в три часа ночи дозаявили его. Он приехал, и мы выиграли 
чемпионат мира. Мы ввели налог на иностранных вратарей, сказали, платите 
нам девять миллионов или не берите иностранного вратаря. Это было прописано 
в регламенте. Нам не нужны были деньги, надо было спасать вратарское 
направление, и мы спасли. 
 - Какие сейчас отношения у Федерации хоккея России с Континентальной 
хоккейной лигой?  
 - У нас очень хорошие отношения с КХЛ, нет разногласий. Лига все делает, 
составляет расписание так, чтобы сборная играла и готовилась к важным 
стартам. В этом году мы выиграли Евротур. На матчах собирается наибольшее 
количество людей, был настоящий праздник в Санкт-Петербурге, когда на игре 
присутствовало более 71 тысячи человек. Думаю, что это впечатляет. Не все 
страны мира могут похвастаться такими результатами. 
 - Лимит на легионеров вас устраивает?  
 - Пока вот так. Каждый менеджер хочет выиграть. Конечно, легче всего взять 
финна или шведа. Стоит задача выиграть чемпионат, кого вы возьмете, 
чемпиона мира или 18-летнего пацана, которого никто не знает? Не сомневаюсь, 
что возьмете чемпиона мира, потому что вас уволят, если не покажете результат. 
 - Есть пример "Локомотива", который много доверял молодым игрокам, на один 
из матчей плей-офф в составе вышли 17 собственных воспитанников...  
 - Они в этом плане молодцы, а тренера Квартальнова уже нет в "Локомотиве". 
Хотя они играли очень неплохо. Многое зависит от руководства. Можно 
поставить задачу дать много молодых игроков, а не результат. Тогда тренер 



 

 

будет точно знать, что останется, его не снимут. Он сможет выпускать много 
молодых хоккеистов. 
"Вратарям сделали не очень сладкую жизнь" 
 - Как бывший вратарь, как относитесь к переходу на канадские площадки на 
чемпионатах мира и уменьшению вратарской экипировки в НХЛ?  
 - НХЛ уже больше ста лет, и она борется за болельщиков. Там постоянно что-то 
делают, потому что заботятся о том, чтобы люди покупали билеты и приходили 
на хоккей. Болельщикам нужно зрелище, голы, эффектные сейвы. В последние 
годы упала результативность, они первым делом уменьшили экипировку 
вратарей. Сейчас вратари под два метра, и они просто играли туловищем и все. 
Сидели внизу, весь низ перекрыт и под два метра ростом - некуда забивать. 
Вратарям после уменьшения размеров амуниции сделали не очень сладкую 
жизнь. 
 - Со следующего года чемпионаты мира будут проходить на канадских 
площадках, это еще повысит зрелищность турнира?  
 - Я давно призывал IIHF сократить углы, меня не слушали, а теперь все равно 
пришли к этому. Все изменения должны работать на хоккей и зрителей. Зачем 
изобретать велосипед, если НХЛ уже все придумала? Почему они делают это, а 
мы нет? Здесь нечего бояться. 
 - Какие у вас есть идеи по изменениям в правилах, когда мы начнем что-то 
придумывать, а не копировать с НХЛ?  
 - Идей есть много, мы с IIHF обсуждаем, есть комиссия. Можно перенести точку 
вбрасывания и сделать ее прямо посередине ширины площадки. Вообще будет 
убийственно. Мы много чего обсуждаем. Например, чтобы вратарь вообще не 
выходил за ворота и не останавливал шайбу. Но пока это все осуществить очень 
тяжело. 
 - На данный момент нет ни одного кандидата на проведение женского 
молодежного чемпионата мира следующего года, есть ли заинтересованность со 
стороны ФХР принять турнир?  
 - ФХР всегда хочет проводить больше турниров, но пока мы этот вопрос не 
рассматривали. Если будет надо, мы рассмотрим. Когда больше турниров 
проходит в России, есть внимание, идет популяризация. 
 - Рене Фазель уйдет с поста президента Международной федерации в 2020 году, 
что-то еще изменится в структуре организации?  
 - Жалко, что Фазель уходит, он был на своем месте. Но это его личное решение, 
он сказал, что устал. Хотя я считаю, что он мог бы спокойно поработать до 
Олимпиады. Сейчас мы рассматриваем вариант, при котором совет IIHF получит 
больше прав, чтобы президент занимался публичными делами, совет же возьмет 
на себя больше функций. Сейчас практически все решения на президенте, и мы 
хотим немножко разделить функции. Пока все находится в стадии разработки. 

https://tass.ru/opinions/interviews/6617116 

Похожие сообщения (16): 

• Sport24.ru, Москва, 2 июля 2019 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 2 июля 2019 

• Чемпионат.com, Москва, 2 июля 2019 

• Sports.ru, Москва, 2 июля 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 июля 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 2 июля 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 2 июля 2019 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 2 июля 2019 

https://tass.ru/opinions/interviews/6617116
https://sport24.ru/news/hockey/2019-07-02-tretyak---ob-ottoke-igrokov-za-okean-fkhr-starayetsya-sozdayet-usloviya-no-my-ne-mozhem-privyazat
https://www.pressball.by/news/hockey/331056
https://www.championat.com/hockey/news-3794451-tretjak-u-nas-demokraticheskaja-strana-my-ne-mozhem-privjazat-hokkeistov.html
https://www.sports.ru/hockey/1075921187.html
https://allhockey.ru/news/show/358324-Tret_yak_u_nas_demokraticheskaya_strana_my_ne_mozhem_privyazat_hokkeistov
https://www.sport-express.ru/olympics/beijing2022/news/tretyak-schitaet-chto-igroki-iz-nhl-vryad-li-vystupyat-na-olimpiade-2022-1561041/
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/world_championship/spbnews_NI1043189_Vladislav_Tretjak_Pobeda_sbornoj_Finlandii_na_ChM__jedinichnyj_primer
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1043189_Vladislav_Tretjak_Pobeda_sbornoj_Finlandii_na_ChM__jedinichnyj_primer


 

 

К заголовкам сообщений 

Третьяк: КХЛ делает все возможное для успешного выступления сборной 
России (ТАСС, Москва, 2 июля 2019) 
Федерация хоккея России (ФХР) не имеет разногласий с Континентальной 
хоккейной лигой (КХЛ), которая делает все возможное в интересах национальной 
сборной. Об этом в интервью ТАСС заявил президент ФХР Владислав Третьяк. 
Сборная России завоевала бронзовые медали на чемпионате мира - 2019 в 
Братиславе, который прошел в мае. В составе команды выступали десять 
представителей клубов КХЛ. 
"У нас очень хорошие отношения с КХЛ, нет разногласий. Лига все делает, 
составляет расписание так, чтобы сборная играла, готовилась к важным стартам. 
В этом году мы выиграли Евротур", - отметил Третьяк. 
КХЛ существует с сезона-2008/09. С тех пор российские хоккеисты трижды 
становились чемпионами мира (2009, 2012, 2014), а в 2018 году выиграли 
Олимпийские игры.  

https://tass.ru/sport/6620220 

Похожие сообщения (5): 

• Sport24.ru, Москва, 2 июля 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

Третьяк: многие молодые российские хоккеисты остаются талантами 
лишь на бумаге (ТАСС, Москва, 2 июля 2019) 
Многие российские молодые хоккеисты не раскрываются в полной мере и 
остаются талантами только на бумаге. Об этом в интервью ТАСС заявил 
президент Федерации хоккея России (ФХР) Владислав Третьяк. 
В 2019 году молодежная сборная России (игроки до 20 лет) завоевала бронзовые 
медали чемпионата мира, а юниорская сборная России (игроки до 18 лет) 
выиграла серебряные награды мирового первенства. 
"Не каждый спортсмен раскрывается в 17-18 лет. Они на сегодняшний день не 
подходят командам Континентальной хоккейной лиги (КХЛ), а в Высшей 
хоккейной лиге (ВХЛ) не всегда хотят играть. Многие так и не раскрываются и 
остаются талантами только на бумаге, процесс развития идет по-разному. 
Конечно, никто не будет открывать перед тобой двери, если ты молодой, но не 
играешь на должном уровне, у нас есть игроки среднего возраста, пять 
легионеров, которые тоже занимают места", - отметил Третьяк. 
"КХЛ хочет взять всех лучших, это нормально. Каждый менеджер хочет выиграть, 
конечно, легче всего взять финна или шведа. Стоит задача выиграть чемпионат, 
кого вы возьмете - чемпиона мира или 18-летнего пацана, которого никто не 
знает? Не сомневаюсь, что возьмете чемпиона мира, потому что вас уволят, если 
не покажете результат", - добавил глава ФХР.  

https://tass.ru/sport/6620435 

К заголовкам сообщений 

"Бобровский должен взять Кубок Стэнли! Он этого достоин". Владислав 
Третьяк о новичке "Флориды" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 2 июля 2019) 
"Он - идеальный вратарь" - оценка от коллеги и президента ФХР.  
В первый день открытия рынка свободных агентов НХЛ голкипер Сергей 
Бобровский сменил клуб, подписав семилетний контракт с "Флоридой" на общую 
сумму 70 миллионов долларов. 

https://tass.ru/sport/6620220
https://sport24.ru/news/hockey/2019-07-02-tretyak---ob-ottoke-igrokov-za-okean-fkhr-starayetsya-sozdayet-usloviya-no-my-ne-mozhem-privyazat
https://allhockey.ru/news/show/358324-Tret_yak_u_nas_demokraticheskaya_strana_my_ne_mozhem_privyazat_hokkeistov
https://tass.ru/sport/6620435


 

 

Последние семь сезонов в НХЛ Бобровский провел в " Коламбусе ". И среди 
заокеанских аналитиков есть мнение, что именно Сергей и вывел команду на 
новый уровень, регулярно обеспечивая "мундирам" участие в плей-офф. 
В "Коламбусе" Бобровский дважды был награжден главным призом для 
голкиперов НХЛ - "Везиной Трофи", в 2013-м и 2017 годах. И до недавнего 
времени был единственным российским игроком, удостоенным этой награды. 
Сейчас ее получил еще один наш вратарь - Андрей Василевский. 
Однако невзирая на блестящую игру, между клубом и голкипером еще перед 
началом прошлого сезона наметился серьезный конфликт. И стало понятно, что 
нынешним летом Сергей расстанется с "Коламбусом" в статусе свободного 
агента.  
Надо отметить, что напряженные отношения с руководством не повлияли на игру 
Бобровского в прощальном сезоне. Он вновь провел чемпионат на высоком 
уровне. А в первом раунде плей-офф и вовсе стал одним из основных соавторов 
феномена, когда скромный "Коламбус" вышиб из Кубка Стэнли метившую в 
чемпионы "Тампу" со счетом 4-0. 
Затем команда Бобровского уступила "Бостону". Теоретически Сергей мог еще 
успеть помочь нашей команде на чемпионате мира. Но бригада голкиперов в 
лице Андрея Василевского, Александра Георгиева и Ильи Сорокина была к тому 
времени полностью сформирована. Однако в том, что Сергей остается одним из 
главных претендентов на пост № 1 в сборной России, сомнений нет никаких. Это 
готов подтвердить и президент ФХР Владислав Третьяк... 
- Бобровский не сыграл на чемпионате мира в Братиславе просто потому, что 
тренеры сборной заранее полностью определились с вратарями, - объясняет 
Владислав Третьяк. - Плюс к этому сам Сергей находился без контракта. А так 
он всегда в сборную по первому же вызову приезжает, и мы на него надеемся. 
 - Вы не созванивались с Сергеем после того, как "Коламбус" покинул Кубок 
Стэнли, а чемпионат мира только начался?  
 - Нет, во время чемпионата мира мы не общались. Но вообще переписываемся. 
Поздравляем друг друга с Новым годом, с другими праздниками. Поддерживаем. 
Я Сергея действительно очень уважаю. И за талант, и за его преданность 
российскому хоккею. 
- Оцените Бобровского как голкипера. Вот, к примеру, как у него с техникой и 
реакцией?  
 - Я скажу, что техника у Сергей феноменальная. Но главное - у него есть 
характер! Допустим, в этом сезоне у него в "Коламбусе" не все получалось. Но в 
концовке-то он показал, кто он есть. Сразу заставил вспомнить свою игру и на 
чемпионатах мира, и на Кубке мира в Канаде. В сборной Бобровский всегда был 
половиной команды. Это человек, который бьется до конца. 
А еще лично для меня не менее важно, что Сергей не только в 
профессиональном плане вратарь великолепный, но и как человек очень 
порядочный. При всем своем таланте он очень трудолюбивый. Всегда пашет на 
команду. В последние годы "Коламбус" и держится так высоко за счет таких 
игроков, как Бобровский. Сергей очень много сделал для этого клуба. 
- Есть у Бобровского самое сильное качество?  
 - Он всегда непоколебимо спокоен. А для голкипера это очень важно. Когда 
Сергей в воротах, я в нем полностью уверен. Потому что вижу и чувствую, что и 
он в себя верит. И еще... Он свой хоккейный долг выполняет с любовью. 
Никогда у Сергея нет ни паники, ни мандража. Ведь есть же вратари, которые 
играют, как говорят, до гола. Бобровский не такой. Он стабилен на протяжении 
вот уже многих лет. 



 

 

- Но голкипер должен не только обладать индивидуальным мастерством, но и 
руководить обороной.  
 - Обязательно. Я об этом и в школе в Чикаго говорил, и сейчас вот на 
чемпионате мира Андрею Василевскому. Когда, к примеру, идет проброс, 
защитник должен заранее знать - оставляешь ты ему шайбу или выбрасываешь. 
Если на защитника сзади противник наседает, а он этого не видит, тоже 
обязательно надо подсказать. 
У вратаря лучшие друзья - центральный и пара защитников. В своей зоне надо 
четко понимать - кто кого держит, кто открывает путь, чтоб вратарь видел шайбу. 
Взаимодействие с полевыми игроками - это обязательно. И у Бобровского с этим 
все в порядке. Он людьми руководить на площадке умеет, и это сразу заметно. 
Профессионал. 
- Над чем Сергею надо поработать, чтоб еще больше усилить свою игру?  
 - Даже не знаю, что посоветовать. С моей точки зрения это идеальный вратарь. 
 - Вы видите в нем своего наследника или, так сказать, преемника?  
 - Я был бы рад, если бы так считали. Потому что, повторюсь, мне Сергей очень 
нравится как человек. 
"Такой вратарь, как Бобровский, не пропадет" 
 - Хотя с вратарями уровня сборной сейчас, слава Богу, проблем нет.  
 - Да, в этом году Василевский просто красавец, тоже бился до конца. Знаете, 
современным вратарям бывает очень сложно... Когда я сам играл, то всегда знал 
- у меня есть право на ошибку. Если вдруг оплошаю, моя команда забьет в ответ 
две-три шайбы, и мы все равно победим. Когда у тебя есть такое право, 
чувствуешь себя спокойнее. Знаете, как в теле-шоу "Как стать миллионером": 
право на ошибку и помощь зала. 
А когда счет долго держится 0:0, это вратаря сильно психологически изматывает. 
Они же понимают, что от любого их огреха результат матча зависит. И вот что 
Бобровский, что Василевский в таких ситуациях никогда не подведут, будут 
сражаться до конца. Очень хороший характер у обоих. 
Да и молодые ребята появляются. Вот смотрите: в КХЛ громко заявили о себе в 
этом сезоне Кочетков и Подъяпольский. А Георгиев какой мальчик хороший! Я к 
нему подходил после матчей что-то посоветовать. Такой внимательный - 
смотрит прямо в глаза. Не зря мы вратарям такое пристальное внимание 
уделяем. 
- Сейчас у Сергея непростой период в НХЛ, в 30 лет сменил клуб. Что ему 
посоветуете?  
 - Уверен, что такой вратарь, как Бобровский, не пропадет. Я бы хотел, чтобы он 
выиграл Кубок Стэнли. Потому что Сергей этого достоин. 
 - То есть ему надо было выбирать команду с большими задачами?  
 - Не только игрок выбирает клуб. В большей степени происходит наоборот - 
команда ищет нужного хоккеиста. Я уверен, что мечта у Сергея - выиграть Кубок 
Стэнли. 
Хотя... Вот возьмем, к примеру, "Сент-Луис". Они в первой половине сезона 
вообще шли на последнем месте в дивизионе. Я еще, помню, думал, что 
Тарасенко уж точно в сборной на чемпионате мира сыграет. А он Кубок Стэнли 
выиграл! Пришел молодой вратарь, новый тренер, и команда заиграла. 
Так что тут угадать непросто. Но все равно есть клубы с потенциалом. И хотелось 
бы, чтобы Сергей в такой попал. 
Ну а двери сборной России для него всегда открыты настежь!  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1043034_Bobrovskij_dolzhen_vzat_Kubok
_Stenli_On_etogo_dostoin_Vladislav_Tretjak_o_novichke_Floridy 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1043034_Bobrovskij_dolzhen_vzat_Kubok_Stenli_On_etogo_dostoin_Vladislav_Tretjak_o_novichke_Floridy
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1043034_Bobrovskij_dolzhen_vzat_Kubok_Stenli_On_etogo_dostoin_Vladislav_Tretjak_o_novichke_Floridy
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• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 2 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

Р. Ротенберг: Ткачеву лучше играть и развиваться в России 
(Чемпионат.com, Москва, 2 июля 2019) 
Глава штаба сборной России, первый вице-президент ФХР, заместитель 
председателя совета директоров ХК СКА Роман Ротенберг прокомментировал 
возможный переход Владимира Ткачева в НХЛ. Права на Ткачева в КХЛ 
принадлежат СКА.  
"Мы разговаривали с игроком, рассказали наше видение ситуации. Ткачев нам 
действительно интересен, он подходит под нашу систему игры и сможет 
продолжить прогрессировать именно в СКА. Владимир уже играл в Петербурге, 
знает наши требования, мы хорошо знакомы с его возможностями. Кроме того, 
мы должны быть готовы к варианту, при котором НХЛ не поедет на Олимпиаду 
2022 года. Особенно важно, чтобы у штаба сборной был достаточный выбор 
хоккеистов. Владимир по потенциалу тот игрок, который имеет шансы 
закрепиться в национальной команде. 
В Петербурге для игроков созданы отличные хоккейные условия, мы уделяем 
большое внимание развитию игроков, 2 июля, к примеру, в "Хоккейном городе" 
открываем лагерь для молодых хоккеистов, где с ними будут работать лучшие 
тренеры по специальной программе. Считаем, что поиграть несколько лет в 
Петербурге станет правильным выбором для Владимира, так он качественно 
вырастет как игрок и станет хоккеистом более высокого уровня. Конечно, 
последнее слово за ним, но в СКА Ткачев сможет уже в этом сезоне бороться за 
самые высокие места. Тем более в это и прошлое межсезонье команда 
существенно обновилась, и при должном отношении к делу Владимир сможет 
стать одним из лидеров СКА. Ткачеву лучше играть и развиваться в России. 
Убежден, что лучше стать зрелым мастером в КХЛ, и если и ехать в НХЛ, то 
претендуя на значимую роль в команде. Посмотрите на Панарина и Гусева, на 
которых по своим данным похож Ткачев: они состоялись в СКА, выиграли титулы 
и только затем отправились покорять в НХЛ. Конечно, каждый случай 
индивидуален, но в таких обстоятельствах отношение к игроку за океаном будет 
совсем другим, не как к зеленому новичку. Прямо сейчас уезжать в НХЛ для 
Владимира было бы как минимум преждевременно", - сказал Ротенберг 
"Чемпионату".  

https://www.championat.com/hockey/news-3794007-r-rotenberg-tkachjovu-luchshe-
igrat-i-razvivatsja-v-rossii.html 
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К заголовкам сообщений 

Сборная России по хоккею 
 

Овечкин и Кучеров не нужны сборной: причины провала России на ЧМ-
2019 (Газета.Ru, Москва, 3 июля 2019) 

https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI1043236_Vladislav_Tretjak_Kogda_ja_igral_to_vsegda_znal__u_mena_jest_pravo_na_oshibku
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1043233_Vladislav_Tretjak_Bobrovskij__ne_tolko_velikolepnyj_vratar_no_i_poradochnyj_chelovek
https://www.championat.com/hockey/news-3794007-r-rotenberg-tkachjovu-luchshe-igrat-i-razvivatsja-v-rossii.html
https://www.championat.com/hockey/news-3794007-r-rotenberg-tkachjovu-luchshe-igrat-i-razvivatsja-v-rossii.html
https://gorobzor.ru/novosti/sport/29680-roman-rotenberg-tkachev-smozhet-stat-odnim-iz-liderov-ska
http://sport.business-gazeta.ru/news/241607
https://www.sports.ru/hockey/1075923098.html
https://allhockey.ru/news/show/358311-_R_Rotenberg_Tkachevu_luchshe_igrat_i_razvivat_sya_v_Rossii


 

 

Прошедший в мае чемпионат мира по хоккею, на котором сборная Россия взяла 
бронзу, оставил массу вопросов по составу национальной команды на 
следующий год. "Газета.Ru" решила проанализировать, кто же из нынешних 
игроков не вписывается в команду Ильи Воробьева.  
Великая "восьмерка" 
Лицо НХЛ и легенда российского хоккея - Александр Овечкин - неудачно 
выступил на прошедшем мировом первенстве. Причин, из-за которых подобный 
спад мог произойти в карьере игрока, оказалось не так мало. 
Александра Овечкина знает каждый, кто хоть раз смотрел хоккей. Его 
популярности в социальных сетях явно можно лишь позавидовать (1,4 млн. 
подписчиков в инстаграме). Но звезда "Вашингтон Кэпиталз" с каждым годом все 
меньше радует своих болельщиков игрой за национальную команду. Одной из 
главных причин является банальное отсутствие мотивации. В 2018 году, спустя 
13 лет в НХЛ, Ови сумел выиграть главный хоккейный трофей - кубок Стэнли.  
На этом фрагменте видно, как для Александра было важно взять эту 
долгожданную награду. 
Играя в лучшей лиге мира, Овечкин успел стать тем, за кем следят больше, чем 
за Сидни Кросби. Практически каждый год именитый хоккеист получает новую 
личную награду в свою коллекцию: обладатель "Колдер Трофи", "Тед Линдсей 
Эворд" и "Харт Трофи" (по три раза), "Арт Росс Трофи" и восьмикратный 
носитель звания лучшего снайпера лиги ("Морис Ришар Трофи"). 
И теперь в этом списке "Серебряная чаша". В 2018-м Овечкин также стал лучшим 
игроком плей-офф НХЛ. Ранее эту награду доводилось получать из российских 
хоккеистов только Евгению Малкину. И недавно нападающий вошел в список тех, 
кто имеет в своем активе 1000 очков и более. Набрав 1211 очков в 1084 матчах 
регулярки, он стал самым забивным российским хоккеистом в истории (658 
голов), обогнав великого бомбардира Сергея Федорова. Вот, как сам Александр 
говорит об этом достижении: 
"Когда начинаешь играть в хоккей и только приезжаешь в НХЛ, то сначала 
мечтаешь забить лишь пару раз, а сейчас я - номер один среди россиян в 
истории, поразительно. В это было вложено много работы, было много хоккея, и 
я горд за свою семью, за отца, который все свое время проводил со мной. Это 
уже история, и я обошел всех этих легенд. Знаете, это довольно серьезное 
событие. И я благодарен всем, кто со мной работал, всем партнерам. Это очень 
важно". 
Однако в сборной России совсем другая история. Да, Овечкин уже становился 
трехкратным чемпионом мира и не раз признавался лучшим игроком 
национальной команды. Правда, последний раз он помог сборной выиграть 
чемпионат в 2014 году в Белоруссии. В финале против финнов он отметился 
одним голом при счете (1:2): 
А за весь турнир забил четыре шайбы и сделал семь голевых передач. 
За эти пять лет Ови регулярно вызывается в национальную команду. Но на 
каждом чемпионате мира видно, что хоккеист приезжает играть без должного 
желания и концентрации. Две шайбы и одна голевая передача на этом 
розыгрыше - разве это уровень "великой восьмерки"?  
Чемпионат мира для нападающего уже пройденный этап. Все, что ему нужно и 
хочется достичь на сегодняшний момент, находится за океаном. И, если ставить 
в одну линию Кубок Стэнли с ЧМ, то, конечно, первый вариант намного почетнее. 
Александр просто не заинтересован тратить свои силы и свое здоровье, что тоже 
является важной причиной. Ему уже 33, а значит задумываться о закате карьеры 
приходится с каждым годом все чаще. А для такого игрока, как Овечкин, уйти 
достойно из хоккейного мира, в котором он стал настоящей звездой и эталоном 



 

 

для многих, - задача номер один. Поэтому еще раз взять Кубок Стэнли и навсегда 
вписать свою фамилию в историю лиги - требует сверхмотивации и огромных 
усилий. И тратить внимание на что-то другое у него нет времени. 
Что же касается самой игры, Александр Овечкин как в сборной, так и в НХЛ 
занимает одну позицию - левого крайнего нападающего. Если посмотреть на 
большинство голов Ови за "Вашингтон Кэпиталз", можно заметить, что все 
построено на передаче в его зону. Оттуда уже следует мощный хлесткий удар в 
сторону ворот: 
Ван-таймер - фирменный бросок российского хоккеиста. Обычно этот пас вдоль 
площадки отдает Евгений Кузнецов или Джон Карлсон, играющие с ним вместе 
в атакующем звене. Эта связка одна из самых результативных во всей лиге. 
Например, "Александр Великий" за этот сезон забросил 51 шайбу, столько же 
голевых передач на счету Кузнецова. И здесь кроется основная проблема 
звездного хоккеиста. Ему нужен партнер. Конечно, многие помнят виртуозные 
голы великой "восьмерки", где одним замахом он обводит двух игроков и делает 
все сам: 
Но такое случается не так часто. В сборной России такого достойного ассистента, 
кроме Кузнецова, нет. Поэтому Илья Воробьев ставил двух одноклубников в одно 
звено.  
Это не дало результата по одной простой причине - до Овечкина не доходили 
передачи, так как левая зона площадки была полностью закрыта. И такое 
повторялось в каждом матче, кроме встречи с Италией, где Александр забросил 
свою первую шайбу на турнире. По-видимому, Кузнецов боялся, что его 
разрезающий пас в любой момент может прервать соперник. Об этом говорит 
статистика бросков Александра по воротам в полуфинальном матче чемпионата 
мира против Финляндии - всего четыре раза. Во встречах против Чехии и Латвии 
при игре 5 на 4 он ни разу не бросил по воротам. Эта схема игры на одного 
изначально неправильная и противоречащая идеологии команды. "Вашингтон 
Кэпиталз" - не сборная России, НХЛ - это совсем другой уровень, нежели 
чемпионат мира и брать уже одну обкатанную схему, используя ее в других 
условиях, - не метод хоккея. 
Ко всему прочему, звено, в котором находился Овечкин, не работало как часы. 
Бегал за всех и отдувался молодой Кирилл Капризов, правда, безрезультатно. А 
"Великий" занимал стоячую позицию из матча к матчу. Становится 
удивительным, когда видно, как в НХЛ все тот же Александр носится по всему 
периметру площадки, возвращаясь при этом в защиту и снося всех на своем 
пути: 
Как будто это другой игрок, но так выглядит конкуренция за право быть лучшим 
в лиге. А что ему доказывать в сборной?  
Так что на протяжении турнира именно это звено не могло реализовать два 
большинства в матче против латвийцев после того, как подопечные Боба Хартли 
неожиданно забили в самом начале матча. Александра не могли вывести на 
ударную позицию, потому что вокруг него постоянно была опека из игроков 
соперника. Бывало, что игрок сам не реализовал железобетонные моменты, как 
в матче против США: 
И негодование Ови от происходящего после возвращения на скамейку, 
бессмысленные штрафные минуты за толчок клюшкой Каски против Финляндии 
говорят лишь об одном - хоккеист не нашел своего места в составе. Также не 
хватило скорости мышления и желания. В финале Кевин Ланкинен тоже 
ошибался, отбивая шайбу прямо перед собой, но на пятаке было пусто. 
В сборной России перебор с игроками атакующего плана левого фланга. Зачем 
звать Александра Овечкина, когда можно наигрывать молодых ребят из КХЛ, 



 

 

которые каждый год делают все возможное, чтобы пробиться в основной состав. 
Например: Наиль Якупов, Илья Михеев, Николай Прохоркин, Владимир Ткачев. 
Или можно взять молодого 23-летнего нападающего "Сент-Луиса", открытие 
прошедшего сезона НХЛ - Ивана Барбашева. Мотивации и желания у этих 
рвущихся в бой хоккеистов намного больше, чем у состоявшихся звезд: 
"Вперед к новому кубку Стэнли. Сделав это раз, не хочется останавливаться! 
Еще хочу выиграть Олимпиаду и чемпионат мира. Таких шансов у меня еще не 
было", - сказал Иван после победы в финале. 
Новый снайпер 
Лучший игрок сезона-2018/19 НХЛ, новая звезда российского хоккея 26-летний 
Никита Кучеров оставил от своей игры положительные эмоции и на последнем 
чемпионате мира. 
Этот год стал по-настоящему трофейным для нападающего "Тампы-Бэй 
Лайтнинг". Кучеров сумел взять "Арт Росс Трофи", "Тед Линдсей Эворд" и "Харт 
Трофи". 
В итоге он набрал 128 очков (41+87), что стало абсолютным рекордом клуба, и 
помог своей команде выиграть Восточную конференцию. Но из-за травмы 
Кучеров не смог проявить себя должным образом в плей-офф Кубка Стэнли. В 
результате Тампа остановилась сразу же на стадии 1/8 финала, проиграв все 
четыре матча "Коламбус Блю Джекетс", что стало исторической неудачей.  
Феноменальный сезон Никита Кучеров решил достойно завершить, поехав 
вместе со сборной России на чемпионат мира в Братиславу. И действительно, 
нападающий стал главной фигурой национальной команды, затмив своей 
статистикой того же Ови и Евгения Малкина. Игрок забросил шесть шайб и отдал 
десять голевых передач. Вот один из его голов в матче против Австрии (5:0). 
Нападающий замечательно видит площадку, взаимодействует со своими 
партнерами по звену и обладает хорошей техникой. Индивидуальное мастерство 
у игрока в полном порядке. Стоит отметить, что атакующая связка первого звена 
Гусев - Кучеров оказалась самой результативной (10 шайб и 22 голевых 
передачи на двоих) и удачно сбалансированной. Никита постоянно играл в 
быстрый пас со своей тезкой, что помогало запутать соперника. Пара находилась 
в движении, и такое ощущение, что вообще не останавливалась. У многих даже 
сложилось впечатление, что два нападающих играют в одном клубе. 
Невооруженным взглядом было видно, что желания показать красивую игру и 
проявить на мировом первенстве зашкаливало у молодого хоккеиста. Ему 
захотелось, чтобы его фамилию журналисты ставили в один ряд с Овечкиным, 
Малкиным и Ковальчуком. И он это сделал. После турнира его назвали лучшим 
игроком в составе сборной России, а по статистике он стал вторым в списке 
бомбардиров и первым среди россиян по показателю полезности "+8". 
Нестандартные ходы Кучерова в процессе самих атак и создание моментов для 
своих партнеров стали главным событием группового этапа чемпионата мира. 
Вот как о нападающем "Тампы" высказался Малкин: 
"Под таких игроков, как Кучеров, нужно подстраиваться. Отдавать им шайбу, 
чтобы они 60 минут ею владели, создавали моменты, забрасывали, отдавали. 
Думаю, тренеры правильно сделали, разбив нас. Тем более что Гусев очень 
здорово с ним комбинирует, они иногда вдвоем обыгрывают всю пятерку 
соперника".  
Но "обыгрывать всю пятерку соперника" они могли против слабых противников: 
Норвегии или Италии, а против Финляндии это взаимодействие испарилось. Оно 
еще присутствовало во встречах против Швеции (7:4) и чуть не оборвалось с 
США (4:3). Ошибка Воробьева заключалась в том, что Кучерова убрали из 
первого звена. 



 

 

Помимо Гусева, у него была связь с Михаилом Сергачевым - одноклубником 
Никиты. И важное участие защитника "Тампы" в атаках сборной было отчетливо 
видно в игре с сильными соперниками. Звено Хафизуллин - Гавриков, Гусев - 
Анисимов - Кучеров обладало только хорошим взаимопониманием двух 
нападающих НХЛ. Артем Анисимов не попадал в эту пятерку, впрочем, как и 
Хафизуллин с Гавриковым. Поэтому в 1/2 финала против закрытого финского 
стиля сборная дрогнула, так как в хоккей не играют двое. В хоккей играет вся 
"пятерка", и она должна быть идеально сплоченной. Поэтому Финляндия 
закрыла Кучерова и Гусева, высоко их прессингуя, и здесь одного мастерства 
Никиты (шесть бросков по воротам) оказалось мало. 
Нападающий "Тампы" обладает всеми качествами, которые только могут быть у 
прирожденного хоккеиста. Но для успеха не хватило взаимопонимания в своей 
"пятерке". И это отнюдь не его вина, а главного тренера, который решил, что 
индивидуальных качеств будет достаточно для победы. Во времена СССР в 
сборной были армейские, спартаковские, динамовские тройки. Идея была в том, 
чтобы сохранить наработанное командное взаимодействие в клубе. И, видимо, к 
этой схеме придется вернуться. 
С Никитой Кучеровым нужна долгая работа, а пока смысла дергать нападающего 
из НХЛ, чтобы тот показывал свой класс с легко проходимыми соперниками и 
тратил свои силы, нет.  
На примере двух совершенно разных игроков можно сделать вывод: 
командность - залог успеха на любом турнире. И статус звездного хоккеиста 
здесь не при чем. Он порождает в команде зависимость от него. Болельщики, 
остальные игроки ждут от Овечкина или от Малкина чего-то 
сверхъестественного, потому что они - звезды НХЛ и должны показывать 
мастерство. О них сразу говорят, обсуждают их ошибки и успехи, создавая 
психологическое давление. 
В этом и кроется главная проблема - отдельные личности не делают результат, 
его делает командное единство. Это нам уже доказывал Олег Знарок на 
Олимпиаде в 2018 году, когда молодой состав взял первое место, а победный 
гол забил юный Кирилл Капризов, или Якка Ялонен, который выиграл чемпионат 
мира 2019, не имея в составе не единой звезды. От неизвестных болельщику 
хоккеистов и новых фамилий ничего, как правило, не ждут и говорят о них уже 
после. Они свободны, раскрепощены и нацеленно стремятся к своему первому 
серьезному результату. 
Как преобразится сборная России и что поменяет в своей игре, увидим на 
следующем чемпионате мира в 2020 году в Швейцарии.  

https://www.gazeta.ru/sport/2019/07/02/a_12470683.shtml 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
"Поздравлять Панарина будем с голами и титулами, а не с деньгами" 
(Чемпионат.com, Москва, 2 июля 2019) 
Тренер Сергей Левашов - о том, как разглядел в щуплом пареньке будущую 
суперзвезду мирового хоккея. 
- Важно, что Панарин прошел всю вертикаль в КХЛ?  
 - Безусловно. Важно, что он рано не уехал, потому что надо было терпеть. Нужно 
было пройти этот путь целиком. Очень многое ему дал СКА. Первый год Артемий 
начал работать с Вячеславом Быковым. Сперва Панарин особо не выделялся, 
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но затем прибавил и прошел большую школу. Быков заставлял игрока выполнять 
определенные задачи, в результате Панариным были набраны определенные 
кондиции, в том числе и по выносливости. 
 - Дальше была знаменитая тройка.  
 - Да, они играли с Шипачевым и Дадоновым. Ребята показывали отличный 
хоккей, демонстрировали великолепное взаимопонимание. 
- Вы ожидали, что Артемий получит такой большой контракт в НХЛ?  
 - Сложный вопрос. У них - рынок. Не такая система, как у нас. Считаю, что все 
заслуженно. Значит, рынок так его оценил. 
 - Уже успели поздравить воспитанника?  
 - Я еще не звонил. С этим делом что поздравлять? Молодец. Поздравлять будем 
с голами и титулами, а не с деньгами. Контракт надо отрабатывать, это очень 
ответственное задание. 
 - В таком серьезном клубе, как "Рейнджерс", будет особенный спрос.  
 - Просто ты сам должен соответствовать своему уровню. Всю жизнь 
поддерживать свое реноме, свою репутацию. Это не так просто. 
Профессиональный хоккеист - это тяжелый труд. Можно сказать, как у скаковой 
лошади. 
 - Но все же стать самым высокооплачиваемым российским игроком - это круто.  
 - Я очень рад. Но мне очень хочется, чтобы у Артемия были титулы в НХЛ. Тем 
более в "Рейнджерс" хватает русских игроков. Могут получиться хорошие связки. 
Считаю, что деньги для Артемия вторичны. Если бы деньги были главным 
вопросом, он бы пошел во "Флориду", правильно? Или остался бы в "Коламбусе". 
Любой хоккеист, выступающий в НХЛ, ставит перед собой цель завоевать Кубок 
Стэнли. Сколько к этому шел Овечкин? Вот и весь вопрос. Не сомневаюсь, что 
Панарин ставит перед собой такую же цель.  

https://www.championat.com/hockey/article-3794659-pervyj-trener-panarina--o-
perehode-artemija-v-rejndzhers.html 

К заголовкам сообщений 

Переход Панарина в "Рейнджерс" - это ошибка. Там он не выиграет Кубок 
Стэнли (Советский спорт, Москва, 3 июля 2019) 
Панарин сделал неправильный выбор.  
Артемий Панарин заключил самый крупный в истории российских игроков 
контракт в НХЛ. В год он будет зарабатывать 11,6 миллиона долларов - это даже 
больше, чем у Александра Овечкина. Пожалуй, деньги - один из немногих 
плюсов, которые можно разглядеть в этом соглашении. Как кажется, россиянин 
совершил ошибку, перейдя в "Рейнджерс". 
Некоторые коллеги ехидно прогнозируют, что теперь Панарину ничего не 
помешает каждый год стабильно приезжать на чемпионаты мира. Они намекают, 
что "Рейнджерс" будет рано вылетать из плей-офф, либо не попадать туда 
вовсе. Для Панарина же возможность бороться за Кубок Стэнли была едва ли не 
важнее, чем деньги. 
Вместе с агентом они оценивали, какой же клуб может в ближайшем будущем 
выиграть заветную чашку. Они выбирали между "Рейнджерс", "Айлендерс", 
"Чикаго", "Колорадо", "Флоридой" и "Коламбусом". Клубы из Нью-Йорка - 
последние в этом списке. Даже "Чикаго" еще способен тряхнуть стариной и 
пошуметь в Кубке Стэнли хоть в следующем сезоне. Патрик Кейн и Джонатан 
Тэйвз не дадут соврать. 
А "Колорадо" и "Флорида" виделись вообще беспроигрышными вариантами. 
"Эвеланш" имеют супертройку нападения, классного вратаря и талантливую 

https://www.championat.com/hockey/article-3794659-pervyj-trener-panarina--o-perehode-artemija-v-rejndzhers.html
https://www.championat.com/hockey/article-3794659-pervyj-trener-panarina--o-perehode-artemija-v-rejndzhers.html


 

 

оборону. В этом сезоне команда из Денвера вышла во второй раунд плей-офф. 
Всем понятно, что это не предел. 
"Флорида" с Джоэлем Кенневиллем априори становится претендентом на успех 
в плей-офф. Этот тренер умеет побеждать, у него собирается классный состав, 
а самое главное - "Пантерз" закрыли вратарскую проблему, подписав Сергея 
Бобровского. Тройка Панарин - Александр Барков - Евгений Дадонов могла стать 
одной из лучших в НХЛ. Там слабенькая защита, но все может изменить 
идеальная система игры. 
Но Панарин выбрал игру с Каапо Какко и Джейкобом Трубой. Про перспективы 
Какко говорили много, но никто не знает, станет ли он звездой НХЛ и хоккеистом, 
который поможет выиграть для Нью-Йорка кубок. 
Перспективы "Рейнджерс" пока туманны. Талантливая команда априори не 
становится претендентом на Кубок Стэнли. Если не верите, спросите у 
"Локомотива". В Ярославле много хорошей молодежи, но обыграть монстров КХЛ 
в плей-офф никак не получается. 
Весь потенциал "Рейнджерс" еще придется реализовать в будущем. Получится 
ли это? Не факт. Панарин мог бы рассмотреть более надежный вариант в плане 
перспектив, а не верить в потенциал команды, которая может и не построиться. 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:909471 

К заголовкам сообщений 

Гусев в ближайшее время может покинуть "Вегас". Его не устраивает 
предложенная клубом зарплата (Спорт. Бизнес Online (sport.business-
gazeta.ru), Казань, 2 июля 2019) 
Никита Гусев в ближайшее время может покинуть "Вегас".  
Клуб и хоккеист ведут переговоры с середины июня. "Вегас" предлагает Гусеву 
на 2 млн долларов меньше запрашиваемой им суммы. Длительность 
предложенного соглашения - 2 года. 
По информации инсайдера издания Джесси Грэнкера, в Гусеве заинтересованы 
несколько клубов НХЛ, в частности, "Колорадо", "Коламбус" и "Нью-Йорк 
Айлендерс", который ранее были заинтересованы в нападающем Артемии 
Панарина. Они рассматривают российского форварда "Вегаса" в качестве 
запасного варианта. 
Отметим, что у "Вегаса" есть проблемы с потолком зарплат. В данный момент 
клуб не вписывается в установленный лигой лимит в 81,5 млн долларов. По 
подсчетам американских экспертов, зарплатный фонд невадского клуба после 1 
июля, когда открылся рынок свободных агентов и вступили в действие контракты 
на сезон 2019/20, составляет 82,5 млн долларов.  
Как сообщает источник The Athletic, близкий к окружению хоккеиста, Гусев не 
против остаться в "Вегасе", однако хоккеист понимает всю деловую сторону 
хоккея и готов перейти в другой клуб, где ему дадут играть.  
Напомним, что Гусев прибыл в расположение "Вегаса" во время плей-офф, но 
проводил только тренировки, так и не сыграл ни в одном матче. 
До "Вегаса" Гусев выступал за СКА. В прошедшем сезоне хоккеист сыграл в 
регулярном чемпионате КХЛ в 62 матчах и набрал 82 (17 + 65) очка. В розыгрыше 
Кубка Гагарина Гусев сыграл в 18 матчах и набрал 19 (9+10 очков). 

http://sport.business-gazeta.ru/news/241605 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:909471
http://sport.business-gazeta.ru/news/241605
https://allhockey.ru/news/show/358330-Vegas_ne_mozhet_dogovorit_sya_s_Gusevym_o_kontrakte_on_hochet_na_4_mln_bol_she


 

 

Похоже, с 2020 года на белорусских стадионах будет реклама букмекеров. 
Последнее слово за парламентом либо Лукашенко (By.tribuna.com/tribuna, 
Минск, 2 июля 2019) 
Все благодаря федерации хоккея.  
ФХБ объявила об инициированных ею изменениях законодательства, 
направленных на либерализацию размещения рекламы букмекерских контор и 
тотализаторов. 
Об этом представители ФХБ рассказали 17 июня на прессконференции, 
посвященной новому формату первенства страны и подписанию соглашения с 
его титульным спонсором - букмекерской компанией Parimatch. 
В надежде на корректировку законодательства  
Спортивный директор Федерации хоккея Беларуси Владимир Бережков 
анонсировал возможные изменения закона "О рекламе", регулирующего в том 
числе вопросы рекламирования букмекерских компаний. 
Напомним, действующие нормы, касающиеся рекламы букмекеров, установлены 
ст. 23 закона "О рекламе". В частности, п. 2 данной статьи запрещает 
"размещение (распространение) рекламы игорных заведений и азартных игр: на 
телевидении и радио с 7:00 до 22:00; в зданиях (помещениях, сооружениях) 
учреждений образования, организаций здравоохранения, культуры, физической 
культуры, спорта (за исключением расположенных на их территории помещений 
букмекерских контор и тотализаторов)". 
Данный пункт закона не раз критиковали спортивные менеджеры. Например, в 
2016 году в интервью "БР" Владимир Бережков, тогда возглавлявший 
департамент по маркетингу и коммуникациям Белорусской федерации футбола, 
заявил: "На белорусский рынок хотела бы прийти иностранная букмекерская 
контора, которая действительно готова стать спонсором чемпионата. Им нужна 
реклама на одежде команд, рекламных щитах стадионов, табло... Однако из-за 
законодательных ограничений мы не можем зарабатывать на том, на чем 
зарабатывает весь мир". 
По мнению представителей Федерации хоккея Беларуси, содержащиеся в п. 2 
ст. 23 закона "О рекламе" ограничения "имеют действие исключительно в 
отношении медиапродукта, создаваемого местными, белорусскими субъектами 
хозяйствования, в то время как в условиях современного развития 
телекоммуникаций (Интернет, спутниковое телевидение) зрителю не составляет 
никакого труда потреблять медиапродукт иностранного производства (и, более 
того, в большинстве случаев он выберет именно этот продукт по причине его 
болеевысокого качества, достигнутого в том числе за счет рекламных бюджетов). 
Потребляя иностранный медиапродукт, зритель потребляет и рекламу, 
сопутствующую этому продукту, в том числе рекламу букмекерских компаний. 
Таким образом, реклама беттинговых компаний тем или иным образом 
массированно доводится до белорусского потребителя, причем совершенно 
легальными способами". 
ФХБ сделала вывод, что ст. 23 закона "О рекламе" не защищает зрителя, 
ограничивает отечественных субъектов хозяйствования и ставит их в заведомо 
проигрышное положение по сравнению с иностранными конкурентами, для 
которых указанные ограничения не имеют никакого значения. "Как результат, 
белорусские спортивные клубы, федерации теряют значительный источник 
финансирования, который имеют их зарубежные коллеги, что сказывается как на 
общем соревновательном, зрелищном, организационном уровне внутренних 
соревнований, так и на результатах соперничества с зарубежными командами", 
- считают представители ФХБ. 



 

 

Время от времени реклама букмекеров проскакивает и на отечественных аренах. 
Это случается тогда, когда наша страна принимает международные турниры 
либо к нам приезжают зарубежные команды с логотипами своих партнеров. Так, 
во время матчей минского "Динамо" в Континентальной хоккейной лиге на бортах 
ледовой площадки "Минск-Арены" размещался логотип эксклюзивного партнера 
КХЛ. 
То же самое происходило на поединках баскетбольного клуба "ЦмокьМшск" в 
Единой лиге ВТБ. В апреле логотип Parimatch размещался на площадке 
спорткомплекса "Виктория" в Бресте, когда там проходил Финал четырех SEHA-
лиги. 
Подарок спорту на Новый год  
О том, как удалось запустить процесс внесения изменений в законодательство, 
и сроках их возможного вступления в силу "БР" рассказал Владимир Бережков: 
"Федерация хоккея проанализировала роль букмекеров в развитии спорта за 
рубежом. В частности, привели пример российского законодательства. Затем 
передали аналитическую записку в Министерство спорта, которое наши доводы 
приняло и поддержало. Далее обратились в Министерство антимонопольного 
регулирования и торговли, а также в Министерство по налогам и сборам. Они 
провели ряд совещаний и нашу инициативу также поддержали. 
Министерство по налогам и сборам понимает, что благодаря изменениям в 
законодательстве можно снизить долю государственной поддержки 
профессионального спорта, а также увеличить поступления в бюджет. Таким 
образом, на данный момент все заинтересованные инстанции под эгидой Совета 
министров внесение изменений в статьи закона, касающиеся рекламы 
букмекеров, согласовали. 
Мы рассчитываем на разрешение размещать логотипы букмекеров на 
белорусских стадионах и форме команд. Остается один шаг - утверждение 
закона через парламент либо указ президента. Все согласования пройдены, и 
мы рассчитываем, что изменения будут приняты уже на осенней сессии 
парламента. По оптимистичному сценарию ожидаем вступления в силу новой 
редакции закона "О рекламе" 1 января 2020 года". 
В России, на законодательство которой сослался Владимир Бережков, 
изменения вступили в силу в апреле 2017 года. В результате все крупные 
спортивные лиги страны-соседки быстро обрели партнеров из числа букмекеров. 
Например, в июле того же года компания "Лига Ставок" стала генеральным 
партнером Российской футбольной премьер-лиги, а в августе другая 
букмекерская компания - эксклюзивным партнером КХЛ. 
Цифры в качестве аргументов  
Как отмечалось выше, инициированные ФХБ изменения могут вступить в силу 
уже 1 января. До тех пор пока это не произойдет, ставшая титульным партнером 
белорусской Экстралиги букмекерская компания Parimatch не сможет размещать 
собственный логотип на хоккейных аренах страны. Притом что он уже 
интегрирован в обновленный логотип турнира.  

https://by.tribuna.com/tribuna/blogs/belmarket/2498640.html 

К заголовкам сообщений 

Российские хоккеисты Кныжов и Князев подписали контракты с "Сан-
Хосе" (ТАСС, Москва, 2 июля 2019) 
Кныжов большую часть сезона выступал за команду Высшей хоккейной лиги 
"СКА-Варяги", Князев играл в главной юниорской лиге Квебека за "Шикутими"  

https://by.tribuna.com/tribuna/blogs/belmarket/2498640.html


 

 

Российские защитники Николай Кныжов и Артемий Князев подписали контракты 
новичков с клубом Национальной хоккейной лиги (НХЛ) "Сан-Хосе". Об этом 
сообщает пресс-служба команды. 
21-летний Кныжов в сезоне-2018/19 провел три матча в Континентальной 
хоккейной лиге (КХЛ) за петербургский СКА. Большую часть сезона он выступал 
за команду Высшей хоккейной лиги "СКА-Варяги", где принял участие в 46 матчах 
и набрал 6 (1 гол + 5 передач) очков. 
18-летний Князев играл в главной юниорской лиге Квебека за "Шикутими" и 
провел 55 матчей, в которых отметился 34 (13+21) баллами за результативность. 
На драфте 2019 года он был выбран во втором раунде под общим 48-м номером. 
Контракты новичков рассчитаны на три года.  

https://tass.ru/sport/6623434 

Похожие сообщения (11): 
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К заголовкам сообщений 

Разное 
 

Он скинул с трона Гашека! Хабибулин - тренер вратарей в лагере развития 
СКА (Советский спорт, Москва, 2 июля 2019) 
Во вторник открывается летний лагерь развития СКА - вратарей в нем будет 
тренировать Николай Хабибулин. Спустя четыре года после официального 
завершения карьеры в НХЛ герой Олимпиады-2002 возвращается в большой 
хоккей.  
В течение десяти дней Хабибулин будет работать с Петром Кочетковым, 
Алексеем Мельничуком, Никитой Мельничуком, Ярославом Аскаровым, 
Дмитрием Николаевым и Евгением Хвостовым. Это крайне важно и с точки 
зрения интересов сборной, ибо Кочетков и Аскаров считаются лучшими в амплуа 
в мире в своем возрасте. 
В последние годы олимпийский чемпион-1992 ушел в тень. Разве что в октябре 
прошлого года болельщики его заметили в Лужниках на матче Лиги чемпионов 
ЦСКА - "Реал", а также он сделал символическое вбрасывание на игре 
"Автомобилиста" в родном Екатеринбурге. Остается только приветствовать 
инициативу руководства СКА и сборной: такими людьми разбрасываться мы не 
имеем права. 
ЧУДО В ПРОВО  
На тех 24 чемпионатах мира и двух Олимпиадах, которые я наблюдал с трибуны, 
для меня не было драматичнее четвертьфинала Олимпиады-2002. Это был 
ремейк финала предыдущих Игр в Нагано, где "команда братьев" Павла Буре так 
и не сумела пробить великолепного Доминатора. В Прово - четвертьфинал 
проходил на второй арене, которая находилась в двух часах езды от Солт-Лейк-
Сити - тоже все решила одна-единственная шайба. 
КОНЕЦ СССР  

https://tass.ru/sport/6623434
https://www.sport.ru/hockey/zaschitnik-ska-podpisal-kontrakt-s-san-hose/article429553/
https://www.sovsport.ru/football/news/2:909526
https://www.championat.com/hockey/news-3794873-genmenedzher-san-hose-prokommentiroval-podpisanie-knyzhova-i-knjazeva.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1043375_Dva_rossijskih_khokkeista_podpisali_kontrakty_s_Sharks
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/NHL/spbnews_NI1043375_Dva_rossijskih_khokkeista_podpisali_kontrakty_s_Sharks
https://www.sports.ru/hockey/1075938800.html
https://sport24.ru/news/hockey/2019-07-02-nikolay-knyzhov-pokinul-sistemu-ska-i-podpisal-kontrakt-s-san-khose
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/knyzhov-iz-ska-podpisal-kontrakt-novichka-s-san-hose-1561236/


 

 

Впервые фамилию Хабибулин я услышал ровно 28 лет назад. Я приехал на базу 
в Новогорске делать интервью с тренером вратарей сборной России 
Александром Пашковым, который уже начал ледовые тренировки с прицелом на 
сентябрьский Кубок Канады. Я был поражен, когда узнал, что на сбор вызван этот 
18-летний никому неизвестный парень. Внимание! К лету 1991 года он провел на 
взрослом уровне лишь одну игру за "Автомобилист"?! Как тут не восхититься 
советской системой скаутинга. Впрочем, тогда и слова-то такого не знали. Как тут 
не отметить Виктора Тихонова, который разглядел будущую звезду и сразу 
доверился юниору: пригласил в еще мощный ЦСКА, а потом и на Олимпиаду-
1992 в Альбервиле. 
Но до нее Николай съездил в Германию на молодежный чемпионат мира. Тот 
самый, который сборная начинала с флагом и гимном СССР, а завершала без 
того и другого, ибо с 1 января она стала представлять СНГ. Я держал в руках 
протоколы того турнира: там так и прописано - команда СССР до 31 декабря, 
команда СНГ - после. 
Так вот, на тот чемпионат он прибыл в ранге дублера. Основным считался 
динамовец Ильдар Мухометов, который был на год старше. Но армеец по ходу 
турнира конкуренцию выиграл и просто блистал в решающих поединках с США 
Кита Ткачука (5:0) и Канадой Эрика Линдроса (7:2). Как же, подозреваю, Коле и 
всем нашим ребятам было обидно, что о триумфе россиян не сообщил ни один 
телеканал. Равно как, кроме родных, никто не приехал в Шереметьево встречать 
чемпионов. 
ВИНОВАТ САМАРАНЧ?  
Но куда большее разочарование Хабибулин испытал спустя два месяца. Да, 
Виктор Васильевич перспективного юношу на Олимпиаду взял. Но всю ее он 
отсидел на трибуне, ни разу даже не раздевшись на матч. Куда более опытные 
Михаил Шталенков и Андрей Трефилов повода усомниться в своих способностях 
не дали. К тому же Тихонов элементарно не мог рисковать, ибо приехал в 
Альбервиль с "детским садом", как прозвали резко омоложенную сборную 
зарубежные журналисты. 
. 
И Хабибулин затаил обиду. При первом удобном случае через пару лет покинул 
ЦСКА, попутно пополнив обширный отряд отказников от сборной. Только в 1996-
м его удалось затащить на Кубок мира, где командой по сути рулили сами игроки. 
Россияне ожидаемо провалились: дважды, в том числе - в полуфинале, в одну 
калитку слили США. Николай окончательно разочаровался в сборной и ФХР и, 
как рассказывают, перед Олимпиадой-1998 просто убегал от руководителей 
федерации, когда те приезжали к нему в НХЛ. Как знать, был бы Хабибулин в 
Нагано, возможно, золота нам не пришлось бы ждать еще 20 лет... 
Хотя один человек медаль высшей пробы у россиян спустя 4 года получил. Для 
Николая специально изготовили точную копию награды Альбервиля и 
торжественно вручили в раздевалке по ходу Олимпиады в Солт-Лейк-Сити. 
Больше за сборную Николай не играл. В 2004-м добыл для "Тампы" первый Кубок 
Стэнли, который до него из наших вратарей никто не завоевывал. За 18 сезонов 
в НХЛ Хабибулин отыграл 799 матчей - рекорд для российских голкиперов. 
Здорово, что такой маститый специалист вернулся в наш хоккей!  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:909379 

К заголовкам сообщений 

Данис Зарипов принял участие в Bottle Cap Challenge, сбив крышку 
шайбой (Чемпионат.com, Москва, 2 июля 2019) 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:909379


 

 

Нападающий казанского "Ак Барса" Данис Зарипов принял участие в Bottle Cap 
Challenge, который приобретает все большую популярность в интернете. 
Напомним, в челлендже необходимо пробить ногой таким образом, чтобы 
крышка аккуратно слетела с бутылки, которая остается в неподвижном 
состоянии. Зарипов решил повторить тот же трюк с броском шайбы, сумев 
аккуратно снять крышку с бутылку.  
Одним из главных хедлайнеров челленджа стал голливудский актер Джейсон 
Стетхэм, легко сбивший крышку ногой. Ранее такой же трюк выполнил 
американский боец UFC Макс Холлоуэй. Уроженец Гонолулу (Гавайи) передал 
эстафету Джону Майеру, который, справившись с бутылкой, отправил 
аналогичный вызов 51-летнему Джейсону Стетхэму.  

https://www.championat.com/hockey/news-3794561-danis-zaripov-prinjal-uchastie-v-
bottle-cap-challenge-sbiv-kryshku-shajboj.html 
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К заголовкам сообщений 

Городской приоритет "Спорт и здоровье" (Kp.ru, Москва, 2 июля 2019) 
Мэр Новосибирска продолжает разговор о ключевых направлениях развития 
города 
Ранее мы писали о реализации и планах по комфортной среде, транспорту, 
социальном развитии. Сегодня мэр Анатолий Локоть расскажет о том, как будет 
развернута работа по линии спорта и здорового образа жизни. 
- Сегодня впервые за долгие годы планы развития нашего спортивного кластера 
подкреплены серьезным государственным финансированием. Главный 
ориентир на ближайшие пять лет - это подготовка к молодежному чемпионату 
мира по хоккею в 2023 году. Впервые Новосибирск проведет столь крупное 
мероприятие международного уровня, и я горжусь тем, что право принять 
чемпионат досталось родному городу. Мне выпала честь защищать заявку от 
Новосибирска в 2016 году в Германии на конгрессе Международной федерации 
хоккея. Страсть новосибирцев к хоккею победила и перевесила аргументы 
делегаций других городов. 
Наш хоккейный клуб " Сибирь ", которому в этом году исполняется 57 лет, стал 
настоящей городской легендой. Каждый матч - это праздник для новосибирцев 
разных поколений. Пару лет назад был даже зафиксирован рекорд по скорости 
покупки билетов на матч "Сибири" по интернету - за 1,5 минуты раскупили все. В 
городе замечательные детские хоккейные команды, удивительная женская 
хоккейная команда "Гризли". Новосибирск давно заслужил новую ледовую арену, 
оборудованную по последнему слову техники. 
Строительство уже началось! На левом берегу Оби кипит работа - ведется 
мощная инженерная подготовка, скоро появится фундамент. Помимо здания 
ледовой арены на прилегающей территории будут построены футбольный 

https://www.championat.com/hockey/news-3794561-danis-zaripov-prinjal-uchastie-v-bottle-cap-challenge-sbiv-kryshku-shajboj.html
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https://allhockey.ru/news/show/358338-Zaripov_prinyal_uchastie_v_Bottle_Cap_Challenge_sbiv_kryshku_shajboj


 

 

стадион, бассейн и спортивные залы - всего около девяти объектов. Возле новой 
арены на берегу реки появится чудесная парковая территория. Можно будет 
заниматься и на открытом воздухе - там обустроят лыжные трассы, открытые 
хоккейные коробки. Появления такого парка давно ждут жители левобережья. 
КЛЮЧ ОТ ВСЕХ ДВЕРЕЙ  
- Позитивные перемены мы увидим не только в левобережной части 
Новосибирска. Молодежный чемпионат по хоккею надо рассматривать как ключ, 
открывающий возможности для развития спортивной инфраструктуры и 
улучшения городской среды в целом. К 2023 году мы откроем шесть гостевых 
маршрутов на ключевых магистралях города, которые замыкаются на аэропорт, 
вокзал, гостиницы и значимые спортобъекты. По пути следования этих 
маршрутов уберем все пристройки и нелепые киоски, приведем вывески к 
единому формату, установим по всему городу 150 теплых и "умных" остановок 
для ожидающих транспорт пассажиров. 
ЭХО ЧЕМПИОНАТА  
- Уверен, что после чемпионата 2023 года любовь новосибирцев к хоккею 
проявится с новой силой. И даже чьи-то судьбы это изменит навсегда. Бывают 
настолько эмоционально сильные события, что они мотивируют личность и 
вдохновляют с головой погрузиться в ранее неизведанную сферу.  

https://www.nsk.kp.ru/daily/26996/4058605/ 

К заголовкам сообщений 
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